



Diario ()

REPÚBLICA **FEDERATIVA** DO BRASIL

ANO XXVIII — Nº 7

TERÇA-FEIRA, 13 DE JANEIRO DE 1987

134 134

135

137

137 139

139

145

145 147

147 147 148

150

BRASÍLIA — DF

Sumário

	PÁGINA 129
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	,
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	134
MINISTÉRIO DA MARINHA	134
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	135
MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES	137
MINISTÉRIO DA FAZENDA	137
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	139
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	139
MINISTERIO DA EDUCAÇÃO	140
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	142
MINISTÉRIO DA SAÚDE	142
MINISTERIO DA SAUDE E DO COMÉRCIO	143
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	143
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	144
MINISTÉRIO DO INTERIOR	145
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	145
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	
MINISTÉRIO DA CULTURA	147
MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE	147
MINISTÉRIO DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA	147
MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	148
CONTRATOS EDITAIS E AVISOS	150

ATENÇÃO, SENHOR USUÁRIO!

Comunicamos que o DIN aceitará, somente, ordens de pagamento para o Banco do Brasil S/A., conta nº 420.468-9, Agência Comercial Sul Metropolitana. Remessas para outros bancos não serão consideradas.

Presidência da República

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 93.217, de 5 de setembro de 1986, autorizou o afastamento do País dos servidores a seguir relacionados:

Ministério da Previdência e Assistência Social

- MARCELO CIDADE BATISTA, Médico do INAMPS, de 02.01.87 a 02.01.88, pa ra realizar Estágio de Aperfeiçoamento em Técnicas de saio, em Maryland - EUA, com ônus limitado (proc. 33491.020368/86);
- ROBERTO VIEIRA PINTO, Médico do INAMPS, de 01.03.87 a 28.02.88, para realizar curso de Pós-Graduação em Patologia, nos EUA, com ônus limi tado (processo 35025.003992/86);
- FRANCISCO FÁBIO BARBOSA BENEVIDES, Médico do INAMPS, de 01.01.87 a 31.12.87, em prorrogação, para prosseguir estágio na área de Imunologia Clínica, em Grenoble França, com ônus limitado (processo no constituto de constitut 33055.001198/86);

- JOSÉ JAYME GALVÃO DE LIMA, Médico do INAMPS, de 15.01.87 a 14.4.87, para realizar estágio em Nefrologia e Transplante Renal, na Austrália, com ônus CNPq (processo 33500.001397/86);
- PAULO BEZERRA DE ARAÚJO GALVÃO, Médico do INAMPS, de 17.01.87 20.02.87, para realizar prova de defesa de tese de doutorado em Cardiología, na Alemanha Ocidental, com ônus limitado (processo nº 00001.000107/87);

Ministério do Trabalho

JOÃO VICENTE FEIJÃO NETO, Diretor-Geral do SENAR, de 17.01.87 a 31.01.87, para visitar instituições internacionais de formação profissional, na Venezuela e na Colômbia, com ônus limitado (processo nº 00001.000100/87);

Ministério do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente

- SÉRGIO POMERANCBLUM, Engenheiro da EBTU, de 21.01.87 a 21.04.87, para realizar estágio, na área de planejamento de sistemas de transpor te coletivo urbano, na Inglaterra, com ônus limitado (processo nº 2001 2002 (27) 00001.000099/87);
- TELMO BORBA MAGADAN, Presidente, PAULO RENATO SILVEIRA BICCA, Diretor Adjunto, RENATO GRILO ELY, Chefe de Departamento, MAURO HENRIQUE DUTRA DE TOLEDO LOURENÇO, Chefe de Departamento, todos da EBTU e ALCIDINO BITTENCOURT PEREIRA, Secretário de Transporte Urbano do MDU, de 18 a 29.01.87, para manterem entendimentos finais com o Banço Mundial com relação à negociação do programa EBTU/BIRD IV, em Washington-EUA, com ônus (processo nº 00001.000127/87);

Ministério da Educação

- LINEU JOSÉ MIZIARA, Professor Assistente da Faculdade de Medicina do Triângulo Mineiro, de 09.02.87 a 11.02.87, para participar do Simpó-sio Latino-Americano sobre "Analgésicos-Antipiréticos em Perspecti-va", em Caracas Venezuela, com ônus limitado (proc.00002.000029/86);
- LUIZ ANTONIO LUZIO COELHO, Professor Auxiliar de Ensino da Universidade Federal Fluminense, de 01.02.87 a 31.07.87, para defender tese de Doutorado em Comunicação Social, na New York University, nos EUA, com ônus CNPq (processo nº 23000.021477/86);
- MARIA DA GRAÇA BRASIL ROCHA, Professor Assistente da Universidade Federal de São Carlos, de 04.02.87 a 27.02.87, para participar da "II Escola Brasileira Argentina de Informática EBAI", na Universidade Nacional do Centro da Província de Buenos Aires, Tandil Argentina, com ônus limitado (processo nº 23000.000959/87);
- MESSIAS COSTA, Professor Adjunto da Fundação Universidade de Brasília, de 15.02.87 a 14.08.87, para cumprir Pós-Doutorado em Economia e Financiamento da Educação, na Universidade da Califórnia, em Beikeby-EUA, com ônus CNPq (processo nº 23000.024155/86);
- NELIO DOMINGUES PIZZOLATO, Professor Adjunto da Universidade Federal Fluminense, de 01.02.87 a 31.01.88, para cumprir Programa de Pós-Doutorado na área de Engenharia de Produção, na Universidade de Montreal, no Canadá, com ônus CNPq (processo nº 23000.024184/86);
- SANDRA ABIB, Professor Assistente da Universidade Federal de São los, de 04.02.87 a 27.02.87, para participar da "II Escola Brasileira Argentina de Informática - EBAI", na Universidade Nacional do Centro da Província de Buenos Aires, Argentina, com ônus limitado (processo nº 23000.000933/87);
- LAURO XAVIER FILHO, Professor Adjunto da Universidade Federal da Paraíba, DAUNO MAVIEK FILHO, Professor Adjunto da Universidade rederal da Paralba, de 07.02.87 a 30.07.87, para cumprir programa de Pós-Doutorado em Botâni ca, na Universidade de Helsinki, no âmbito do Convênio entre a UFPB e o Ministério de Educação da Finlândia, com ônus CNPq (processo nº 2000 02414/02) 23000.024144/86);
- JAIME OLAVO MARQUEZ, Professor Adjunto da Faculdade de Medicina do Triângulo Mineiro, de 09.02.87 a 11.02.87, para participar do Simpósio Latino-Americano sobre "Analgésicos-Antipiréticos em Perspectiva", em Caracas Venezuela, com ônus limitado (proc. 00002.000030/86);
- JOSÉ ROBERTO OTONI DE MENDONÇA, Professor Adjunto da Universidade Federal da Bahia, de 01.02.87 a 31.01.88, para concluir curso de Doutorado em Economia, na Université de Picardie", em Amiens França, com ônus CNPQ (processo nº 23066.013635/86);
- EURICO DE ANDRADE NEVES BORBA, Assessor do MEC, de 25.01.87 a 1.2.87, para realizar visita à Estação Antártica "Comandante Ferraz", no Chile e Antártica, com ônus (processo nº 23000.025159/86);
- LAURO JULIO CALHARI, Professor Assistente da Fundação Universidade do Rio Grande, de 03.12.86 a 02.12.87, em prorrogação, para dar continui dade ao curso de Doutorado em Oceanografia Geológica, em Gloucester -EUA, com ônus CAPES (processo nº 23000.024290/86);
- MARIA DO CARMO FONSECA DO VALE, Professor Assistente da Universidade Federal de Minas Gerais, de 15.01.87 a 14.01.88, em prorrogação, para dar continuidade ao curso de Doutorado em Demografia, em Nova Iorque, EUA, com ônus CAPES (processo nº 23000.024289/86);

- MARISA BORGES DE ÁVILA, Procurador Jurídico da Universidade Federal de Pelotas, de 11.03.87 a 10.03.88, em prorrogação, para dar continui dade ao curso de Doutorado em Direito Administrativo, em Barcelona -Espanha, com ônus CAPES (processo nº 23000.024288/86);
- MAUD REBELO JANSEN FERREIRA, Técnica de Produção de TV da Universidade Federal do Maranhão, de 05.01.87 a 31.01.87, em prorrogação, para dar continuidade ao estágio na área de Telecomunicações e Filmes, em San Diego - EUA, com ônus limitado (processo nº 23000.024304/86);
- SOMCHAI ANSUJ, Professor Adjunto da Universidade Federal de Santa Maria, de 01.12.86 a 30.05.87, em prorrogação, para dar continuidade ao curso de Pós-Doutorado em Engenharia Elétrica, em Irvine - EUA, com ônus CAPES (processo nº 23000.000968/87);

Ministério do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente

- ROBERTO MESSIAS FRANCO, Secretário, SEVERINO SOARES AGRA FILHO, Coorde nador de Programa, PAULA FRASSINETE DE LIMA, Assistente Jurídico, MA-RÍLIA MARRECO CERQUEIRA, Bióloga, todos da SEMA, de 17.01.87 a 25.1.87, para participarem de reuniões técnicas, na área de treinamento e plane jamento de programas de proteção ambiental, em Washington - EUA, com ônus limitado (processo nº 00001.000126/87);

Ministério da Agricultura

- PEDRO CORREIA LIMA NETO, Economista e GERALDO GONTIJO RIBEIRO, Engenhei ro-Agrônomo, ambos da EMBRATER, de 18.01.87 a 14.02.87, para participarem do curso regional sobre Administração Rural em Apoio ao Desenvolvimento de Sistemas Agrícolas, promovido pela FAO, em Santiago - Chile com ônus (processo nº 21088.001487/86);
- VITOR AFONSO HOEFLICH, Pesquisador da EMBRAPA, de 12.01.87 a 14.02.87, para ministrar aulas no Curso Regional em Administração Rural, em Santiago Chile, com ônus limitado (processo nº 21088.001489/86);

Ministério da Fazenda

- REGINALDO DA SILVA e OSCAR ANDRADE MOTA, ambos Auditores-Fiscais do Tesouro Nacional, de 17.01 a 01.02.87, para participarem, como delegados do Brasil, da 1ª Reunião Preparatória do Grupo Misto de Especialistas em Valoração Aduaneira, na Bélgica, com ônus (processo nº 0.0001.000140/87).
- FERNÃO CARLOS BOTELHO BRACHER, Presidente do Banco Central do Brasil, de 11.01.87 a 17.01.87, para manter contatos com organismos in ternacionais, autoridades do governo norte-americano e banqueiros, nos EUA, com ônus (processo nº 00001.000139/87);
- ANTÔNIO DE PÁDUA SEIXAS, Diretor do Banco Central do Brasil, de 10 a 23.01.87, para manter contatos com organismos internacionais, autoridades do governo norte-americano e com banqueiros e de reunião com o Clube de Paris, nos EUA e França, com ônus (proç.00001.000139/87);
- OSVALDO MOREIRA DE SOUZA, Chefe de Divisão do Ministério da Fazenda, de 13 a 23.01.87, para participar de reunião no Clube de Paris, na França, com ônus (processo nº 00001.000155/87),

MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Departamento de Imprensa Nacional

SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasilia/DF Telefones: (PABX (061) 226-7175) Telex: (061) 1356 DIMN BR CGC/MF nº 00394494/0016-12

> DINORÁ MORAES FERREIRA Diretora-Geral

EDISON ANTONIO BRITTO GARCIA Diretor de Publicações

DIÁRIO OFICIAL — Seção II

Órgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores

da Administração Pública

EXPEDIENTE

Publicações: Os originais para publicação devem ser entregues ao Protocolo da Divisão de Publicações (térreo). As matérias entregues até às 14 horas serão divulgadas no número referente ao dia seguinte. As reclamações referentes às publicações deverão ser formuladas, por escrito, ao Diretor da Divisão até o 5° dia útil após a veiculação.

Assinaturas: As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os Suplementos não as integram, podendo ser adquiridos separadamente.

Assinaturas:	S	eção I	Seção II	\mathbf{DJ}
Semestral	Cz\$	322,00	107,00	378,00
Portes:				
Via superfície (Brasil)	Cz\$	66,00	39,60	92,40
Via superfície (exterior)	Cz\$	2.640,00	1.452,00	2.640,00
Via aérea (Brasil)	Cz\$	396,00	198,00	396,00

Informações: Seção de Divulgação do DIN — DICOM — Tel.: 226-2586 ou 226-6812

Horário de atendimento: 8 às 16:00 horas

- ÁLVARO GURGEL DE ALENCAR NETO, Coordenador de Assuntos Internacionais do Ministério da Fazenda, de 16 a 23.01.87, para participar de reunião no Clube de Paris, em Paris - França, com ônus (Av. 005/87).
- MAURO GRINBERG, Coordenador de Assuntos Financeiros da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional, de 09 a 16.01.87, para participar das ne gociações relativas ao distrato do contrato de crêdito externo entre o Banco Exterior de España e a extinta SUNAMAM, em Madrid Espanha, com ônus (Aviso nº 026/87).

O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabiente Civil, no uso da competê<u>n</u> cia delegada pelo Decreto nº 93.217, de 5 de setembro de 1986, e tendo em vista o que cosnta dos processos abaixo relacionados, resolve Ministério da Educação

- Alterar para 26.01.87 a 31.03.87, o período de afastamento do País de NÍCIA MARQUES DE ALMEIDA OLIVEIRA LIMA, publicado no DOU de 24.11.86 (Aviso nº 005/87-MEC);
- Alterar o despacho publicado no DOÚ de 17.12.86, referente ao afastamento do País de BELARMINO BARBOSA LIRA, para considerar com ônus CAPES (Aviso nº 005/87-MEC);
- Alterar para 15 a 21.01.87 o período de afastamento do País de FERNAN DO ANTÔNIO PASCHOAL GUERRA, com destino aos EUA, publicado no DOU de 07.01.87 (TELEX nº 077/87-MEC).

ATOS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO

PORTARIA Nº 012 -SP/DA, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O DIRETOR ADMINISTRATIVO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Dispensar, a pedido, da função de EXECUTANTE, a contar de 09 de janeiro de 1987, ANSELMO BOLSSONI, da Central de Med $\overline{\underline{\textbf{L}}}$ camentos - CEME.

ROMILDO CANHIM

PORTARIA Nº 013 -SP/DA, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O DIRETOR ADMINISTRATIVO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar ANTONIO PINTO DA SILVA, da Companhia Brasileira de Armazenamento - CIBRAZEM, para exercer, a contar de 07 de janeiro de 1987, a função de ESPECIALISTA na DA-Serviço de Transportes. código 4.7.

ROMILDO CANHIM

ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

Gabinete do Ministro

PORTARIA Nº 4.244/SC1, DE 30 DE DEZEMBRO DE 1986

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, no de suas atribuições legais, e tendo em vista o disposto nos itens XV, do Art 43 e VI, do Art 2° ambos do Decreto N° 87.737, de 20 de outubro de 1982, combinados com o item III, do Art 10 do Decreto N° 66.882, de 16 de julho de 1970, RESOLVE:

DESIGNAR o Major-Brigadeiro-do-Ar IVAN MOACYR DA FROTA e o General-de-Brigada IVENS ELY MONTEIRO MARCONDES, para exercerem respectivamente a função de 1º e 2º Suplente do Representante do Estado-Maior das Forças Armadas, junto ao Conselho Deliberativo da Superintendência do Desen volvimento da Região Sul (CD/SUDESUL).

General-de-Exército PAULO CAMPOS PAIVA

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

Secretaria de Recúrsos Humanos

Portaria Nº 000002, DE 05 DE JANEIRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, de acordo com o artigo 7º, item II,do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, e na redação dada pelo Decreto nº 85.844,de 14 de agosto de 1979, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 91.155, de 18 de março de 1985, resolve:

I - Dispensar MILTON MORAES, Assistente Jurídico, códi go LT-SJ.1102, classe "S", referência NS-22, da função de confiança de Coordenador da Coordenadoria de Recrutamento e Seleção - CODERSEL, códi go LT-DAS.101.2, da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP; e

II - Dispensar DOMINGOS DE OLIVEIRA MEDEIROS, Administrador, código LT-NS.923, classe "S", referência NS-23, da função de confiança de Chefe da Unidade de Pesquisa e Planejamento - UNIPLAN, código LT-DAS.101.1, da Coordenadoria de Recrutamento e Seleção - ODDERSEL, da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República-SEDAP.

ALUIZIO ALVES FILHO

Portaria Nº 000003, DE 05 DE JANEIRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÂRIO PARA ASSUNTOS DI ADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições legais, resolve:

I - Dispensar EVANDRO FIRMINO DE SOUZA, da função de confiança de Assessor, código LT-DAS-102.1, da Secretaria de Recursos Humanos, da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República SEDAP;

II - Designar EVANDRO FIRMINO DE SOUZA para exercer a função de confiança de Coordenador da Coordenadoria de Recrutamento e Seleção - CODERSEL, código LT-DAS 101.2, da Secretaria de Recursos Huma nos, da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP.

ALUIZIO ALVES FILHO

PÓRTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em exercício, por delegação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto na Lei nº 6.006, de 19 de zembro de 1973, no Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, no Decreto nº 77.629, de 18 de maio de 1976, o que consta do Processo nº 00600.008745/86-74,e

Considerando o grau de complexidade e de responsabilidade exigido para funções do Grupo DAI,

Resolve:

Nº 36 - Reclassificar e alterar de nível médio para nível superior, a correlação de função, na forma do anexo desta portaria, da catego ria Direção Intermediária, código: DAI-111, do Grupo-Direção e Assis tência Intermediárias, código:DAI-110, do Quadro Permanente da Faculda de de Ciências Agrárias do Parã.

2. Fica suprimido 01 (um) cargo de Agente de Portaria, classe especial, referência NM-25, para o fim de compensar a despesa.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PACULDADE DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS, DO PARÁ. Simustério, Orgão integrante da Tresicência Ja República, Orgão Autónomo cu Autarquia Federall QUADRO PERMANENTE

Direção e Assistência Intermediária (DAI - 110)

NV de Cargos ou Funções	DENOHINAÇÃO	streono	%7 de Funções	р вионіи у С <u>х</u> о	Código	CORRELAÇÃO
	DIVISÃO FINANCEIRA E DE CON- TABILIDADE			DIVISÃO FINANCEIRA E DE CONTABILIDADE		
	Seção de Controle Orçamentário			Seção de Controle Orçamentário	,	
1	Chefe	DAI-1112	1	Chefe	DAI-111.3	Nivel Superior
					<u> </u>	

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em exercício, por delegação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto na Lei nº 6.006, de 19 de zembro de 1973, no Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, no Decreto nº 77.629, de 18 de maio de 1976, o que consta do Processo nº 00600.008990/86-18,e

Considerando o grau de complexidade e de responsabilidade exigido para funções do Grupo DAI,

Resolve:

Nº 37 - Alterar de nível médio para nível superior, a correlação de função, na forma do anexo desta portaria, da categoria Assistência Intermediária, código: DAI-112, do Grupo-Direção e Assistência Interme diárias, código: DAI-110, do Quadro Permanente da Escola Técnica Federal de São Paulo.

2. Fica suprimido 01 (um) emprego de Auxiliar em Assuntos Educacionais, classe "A", referência NM-05, para o fim de compensar \bar{a} despesa.

3. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SÃO PAULO

CUMSTÉRIO, ÓTGÃO Integrante da Presidência da República, Ótgão Autónomo ou Autarquia Pederal)

OUADRO PERMANENTE

					,	
NY de Cargos Cu Punções	ренонтих¢ хо	siyeoo	de Punções	рвнонти л с жо	053190	CORRELAÇÃO
	DEPARTAMENTO DE PESSOAL Assistente	DAT-1123	· ı	DEPARTAMENTO DE PESSOAL Assistento	DAI-112,3	Nivel Superior

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PŪBLICA DA PRESIDÊNCIA DA PEPŪBLICA-SEDAP, em exercício, de de em vista o disposto no Decreto-lei nº 2.280, de 16 de dezembro de 1985, e o que consta do Processo nº 00600.017217/86-05, resolve:

Nº 39 — Classificar, no emprego de Professor de Ensino Superior, Classe Professor Auxiliar, enumerados no Anexo I desta portaria, os professores contratados até 16 de dezembro de 1985, de acordo com o Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, pelo Ministério da Aeronautica.

2. Os professores de que trata o item anterior, habilita dos na avaliação a que se refere a Instrução Normativa-DASP no 175, de 26 de dezembro de 1985(D.O. de 27 de dezembro de 1985),são localizados e reposicionados em referências de salários, nos termos do Anexo II desta portaria.

3. As informações para a aplicação do disposto nos itens anteriores de acordo com o item 5 do Oficio-Circular nº 06-SEPEC, de 04 de fevereiro de 1986, são da exclusiva responsabilidade do Cel Av Ricie ri Cafruni Brocca, Chefe da Divisão do Pessoal Civil do Ministerio da Aeronautica(Oficio nº 1570/1PC, de 19 de dezembro de 1986).

4. O orgão de pessoal civil do Ministério da Aeronautica lavrara na Ficha Registro de Empregado e na Carteira de Trabalho e Previdência Social as anotações decorrentes desta portaria.

5. Os efeitos financeiros desta portaria, com base no va lor das referências indicadas no Anexo II, vigoram a partir de 10 de neiro de 1986, observado o disposto no artigo 50 do Decreto-lei no 2.280. de 1985.

6. A partir da data de publicação desta portaria é considerada automaticamente extinta, a tabela a que pertencem os empregos ocupados pelos servidores de que se trata, por força do artigo 80 do Decreto-lei no 2.280 de 1985, vedada qualquer admissão de novos servidores.

7. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

óngão		ANEXO I TRA C OFICIO CIRCULAR Nº 06/86-SEPEC) TO DA AERONÂUTICA	LOTAÇÃO	Portaria nº			• .	ÓRGÃO;		ANEXO 1 ANEXO (CORCULAR nº 08/86-SEPEC) RIO DA AERONÂULICA		Portaria n9	140/0ES.		
(Item		IQ SUPERIOR a SECRP NO 10039 de grapo o 10039 de 1907)	DO. de 23					GRUPO.		10 DE 19 e 29 GRAUS aria Stuar no 00040 de ₁₉ 0 de ₁₉₁ de 1987	de 23.09.			• .	
nt de empregos classificadose incluídos no PCC	ငတ်စ၊ဝေ	D E NOMINAÇÃO CLASSE	nt de fixos previstos na totação	ns de cargos transpostos ou professionados. pero e permanente.	nt de empregos franspostos e fransformados ou criados na tabeia perma- nente.	At de vaços previsto no lotação	nt de exceden- tes a lotação	nt de empreços classificados e incluídos no PCC	ငတ်စုးဖေ	O E NOMINAÇÃO CLASSE	na de fixos previetos na lotação	nt de cargos transformados para o quadro permanente.	ne de empregos transpostos e transformados ou criados na tabela perma- nente.	ne de vaqos previsto na lotação	nt de exceden- tes à lotopao
	•	PROFESSOR TITULAR	21	4 4	=	17			•	PROFESSOR DE ENSINO DE 19 E 29 GRAUS					
	-	PROFESSOR ⁻ ADJUNTO	. 32	10	* 14 14	8			-	PROFESSOR TITULAR CLASSE "E"		-	06	-	
	-	PROFESSOR ASSISTENTE	49	1	49	-	01		-	CLASSE "D"	-	13	171		
06 06	-	PRÓFESSOR ÁUXILIAR	260	<u> </u>	7	247		58	-	CLASSE "C"	70	07	161	-	-
				15	70	272	01	- 33 91	-	CLASSE "A"	70	- 20	338	- ·	379
	•						•	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,					<u> </u>		

ANEXO II .
(LETRA "C" OFICIO CIRCULAR 19 06 /86 SEPEC-DASP)

RELAÇÃO DOS OCUPANTES DOS EMPREGOS A QUE SE REFERE O ITEM 02 DA PORTARIA Nº 00039, 09 jan 1987.

ORGÃO: MINISTERIO DA AERONAUTICA

	EMPREGO OCI	JPADO	16.1	2.85	CLASSIF	ICAÇÃO	REFERÊNCIA
N Q M E	DATA INÍCIO NO EMPREGO O CUPADO.	ATE	O SER 31 12 E	35 NO	CLASSE	REFERÊNCIA INICIAL DA CLASSE (Itens 70 8 da	DO REPOSI- CIONAMENTO (paragrafo único do ari. 6º do
		AHO(5)	MES(ES)	QIA(S)		IN nº 175/85)	DL 2280/85}
MAGISTERIO SUPERIOR 01- Alex Frederico Gruninger 02- Cintía Regina Bertacchi Uvo 03- Edmundo Schychöf 04- Jose Maria Parente de Oliveira 05- Miriam Teresa Menegassi Menchik 06- Mitemar Antonio Barbosa Sponchiado	01.04.80(*) 01.09.83 01.11.84 01.09.83 01.06.84 01.09.83	5 2 1 2 1 2 2	9 4 2 4 7 4	-	AUXILIAP AUXILIAR AUXILIAR - AUXILIAR AUXILIAP AUXILIAP		3 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMI NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDENCIA DA REPÚBLICA-SEDAP, em exercício, e ten do em vista o disposto no Decreto-lei nº 2.280, de 16 de dezembro de 1985, e o que consta do Processo nº 00600.017217/86-05, resolve:

NY 40 — Classificar, nos empregos de Professor de Ensino de 19 e 29 Graus, Classes "A" e "C", enumerados no Anexo I desta portaria, os servidores contratados até 16 de dezembro de 1985, de acordo com o De creto no 85.712, de 16 de fevereiro de 1981, pelo Ministério da Aeronau

2. Os professores de que trata o item anterior, habilita dos no processo seletivo a que se refere a Instrução Normativa-DASP n $\bar{\text{O}}$ 175, de 26 de dezembro de 1985(D.O. de 27 de dezembro de 1985),são loca lizados e reposicionados em referências de salários, nos termos do Anex $\bar{\text{O}}$ II desta portaria.

3. As informações para a aplicação do disposto nos itens anteriores de acordo com o item 5 do Officio-Circular nº 06-SEPEC de 04 de fevereiro de 1986, são da exclusiva responsabilidade do Cel Av Ricie ri Cafruni Brocca, Chefe da Divisão do Pessoal Civil do Ministério da Aeronautica(Officio nº 1570/1PC, de 19 de dezembro de 1986).

4. O orgão de pessoal civil do Ministério da Aeronautica lavrara na Ficha Registro de Empregado e na Carteira de Trabalho e Pre vidência Social as anotações decorrentes desta portaria.

5. Os efeitos financeiros desta portaria, com base no va lor das referências indicadas no Anexo II, vigoram a partir de 19 de ja neiro de 1986, observado o disposto no artigo 59 do Decreto-lei no 2.280, de 1985.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A.N EXO II (LETRA "C" OFICIO CIRCULAR Nº 06/86 SEPEC-DASP)

RELAÇÃO DOS OCUPANTES DOS EMPREGOS A QUE SE REFERE O ITEM 02 DA PORTARIA Nº 00040, 09 jan 1987.

ORGÃO. MINISTERIO DA AERONAUTICA

	EMPREGO OCL	PADO	161	2.85	CLASSIF	ICAÇÃO	REFERENCIA
N O M E	DATA INÍCIO NO EMPREGO O CUPADO.	TEMP ATE EMPRI	0 SER	VIÇO 5 NO JPADO	CLASSE	REFERÊNCIA INICIAL DA CLASSE (11ens 708 da	DO REPOSI- CIONAMENTO (peragrafo único do art, 6º do DL 2280/65)
AGISTERIO DE 10 E 20 GÂAUS		ANO(S)	MES(ES)	DIA(S)	 	IN nº 175/85)	
l- Anahy García Treptow 2- Angela das Graças Costa 3- Angela de Souza Agular Figueiredo 4- Carlos Augusto Martins Gonçalves 5- Carlos Roberto de Melo Monteiro	07.03.83 20.02.84 20.02.84 03.06.85 01.02.74(*)	2 1 1	9 10 10 6 11	24 11 11 28	0000		3 2 2 1 4
Cristina Maria Lopes Cavalcanti de Albuquerque Arcoverde Deise da Notta Ramos Cenerval Lypriano Deise da Notta Ramos Cenerval Lypriano Penise Felippe da Rocha Wiecikowski Etiliano Cosme Tinoco Guargoni Enido Cosme Tinoco Guargoni Enido Soliva de Souza Fatima Maria Bruno Rocha e Silva Fatima Maria da Silva Rabello Moreira Gursta Maria da Silva Rabello Moreira Gustavo Henrique Cornello Inies Bellan Pereira João Fernandes de Moura João Fernandes de Moura João Fernandes de Houra João Fernandes de Moura João Fernandes de Houra João Fernandes de Oriveira Luiz Carlos Luiz Carlos Luiz Carlos de Souza Coelho Harcia Cristina Almenda da Cruz Maria Aparectda de Oliveira Maria Aparectda de Oliveira Maria da Conceição Bendling Maria Cristina Lins Maria da Conceição Bendling Maria Cristina Lins Maria da Lage Duarte Maria Cristina Lins Maria da Lage Duarte Maria Lucia Amaral Rangel Maria Cristina Lins Maria Houra Amaral Rangel Maria Lucia Amaral Rangel Maria Lucia Amaral Rangel Maria Lagura Chaves Carvalho Marita de Souza Mendes Marita de Souza Mendes Marita Tavares Escocard Bittencourt Marita de Souza Mendes Marita Tavares Escocard Bittencourt Marita Ges Malia Inceike Hariam Assumpção de Oliveira Nancy Arregue Titara Naice de Pinho Avila Olney Jose Hingins de Carvalho e Souza Paulo Ferrao do Nascimento Rosânela Rabello Carneiro Sergio Otavio Viana Gomes Sergio Roberto dos Santos Silvia Carneiro Monteiro de Mello Maia Sonia Elza Peixoto Chiara Botelho Ludzio Roberto	01.03.85 01.02.85 01.03.74(*) 14.03.84 21.02.83 21.02.83 20.02.84 21.02.85 20.02.85 25.02.85 20.02.84 01.07.73(*) 01.12.84 11.03.85 21.02.83 01.07.73(*) 01.12.84 11.03.85 21.02.83 01.07.73(*) 01.12.84 11.03.85 21.02.83 01.07.73(*) 01.02.85 11.03.85 21.02.83 01.07.83 11.03.85 21.02.83 01.03.85 21.02.82 21.03.85 21.02.82 21.03.85 21.02.82 21.03.85 21.02.82 21.03.85 2	-	10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 1	20 110 110 110 111 111 111 111 111 111 1			11423323121123142123113113113113133211121231113131341444 44444421141444

83- Maria Lucia Racardo de Souza 84- Matanael Freitas Cabral 25- Nelsonita Maria Oliveira Guimarães 86- Renata Otranto de Freitas 87- Rosana de Fatima Padilha de Souza 88- Samia Maria Paes Brayd 89- Iconila María Alves Carneiro 90- Yara Lēda da Silva Marques 91- Zizi Silva da Silva	05.05.82 01.02.82 02.08.02 01.02.85 01.02.82 10.05.82 01.02.82 01.02.82 01.02.82	333 - 33333	7 11 4 11 11 7 11 11	26 29 - 21	A A A A A A	4 4 4 4 4 4
(*) Justificado da forma do artigo 26 da lei nº \$.249/75.						
				1		

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMI NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA-SEDAP, em exercício, e ten do em vista o disposto no Decreto-lei nº 2.280, de 16 de dezembro de 1985, e o que consta do Processo nº 00600.017217/86-05, resolve:

Nº 41 — Classificar, nos empregos da categoria funcional de Auxi liar em Assuntos Educacionais, enumerados no Anexo II desta portaria, os servidores contratados pelo Ministério da Aeronáutica até 16 de dezembro de 1985, para o desempenho de atividades de caráter permanente e retri buidos com recursos de pessoal.

2. Os servidores de que trata o item anterior, habilita dos no processo seletivo a que se refere a Instrução Normativa-DASP no 174, de 19 de dezembro de 1985(D.O. de 20 de dezembro de 1985),são loca lizados e reposicionados em referências de salários, nos termos do Anexo II desta portaria.

As informações para a aplicação do disposto nos itens anteriores, de acordo com o item 2 de Oficio-Circular nº 2-SEPEC de 20 de janeiro de 1986, são da exclusiva responsabilidade do Cel Av Ricieri Cafruni Brocca, Chefe da Divisão do Pessoal Civil do Ministerio da Aero nautica(Dficio nº 1570/1PC, de 19 de dezembro de 1986).

4. D orgão de pessoal civil do Ministério da Aeronáutica lavrara na Ficha Registro de Empregado e na Carteira de Trabalho e Previ dência Social as anotações decorrentes desta portaria.

5. Os efeitos financeiros desta portaria, com base no v lor das referências indicadas no Anexo II, vigoram a partir de 10 de j neiro de 1986, observado o disposto no artigo 50 do Decreto-lei n 2.280, de 1985.

6. A partir da data de publicação desta portaria, é con siderada automaticamente extinta a tabela a que pertence o emprego ocu pado pelos servidores de que se trata, por força do artigo 80 do Decre to-lei nº 2.280 de 1985, vedada qualquer admissão de novos servidores.

7. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MANOEL MENDES DE CLIVEIRA

ANEXO - II

Belopão dos ocupantes dos empreges a que as refers o item 02 da Partario ≈ 20041, U9 jan 1937. ***ORGÃO: #INISTERIO DA AERONAUTICA

CATEGORIA FUNCIONAL INONE (o ardem dos cotegorias funcionois deve ser o mesma constante anaxo I)	DATA DE ADMISSÃO NA TABELA (quendo o servidor possou o integor a Tobelo)	EMPREGO OCU ITEM IX do OF. C DATA INÍCIO NO EMPREGOOCUPEDO	R. 01 TEMP ATE 3 EMPRE	B6/S	VICO 85 NO JPADO	REFERÊNCIA- INICIAL CATEGORIA FUNCIONAL (gr. 32 OL. 2280/85)	REFERÊNCIA DO REPOSI- CIONAMENTO paragrafo único do art. 3º do DL. 2200/85
AUXILIAR EN ASSUNTOS EDUCACIDNAIS-LT-NM-1025 CLASSE "C" D1- 451da Marosti D2- Deniwel Francisco Apuiar de Souza D3- 512a Saloado Wiestra 04- Euerany Jives da Silva 05- Heraldo da Roche Ranco 05- Jair Pereira de Souza D5- Jair Pereira de Souza D6- Jair Pereira de Souza D6- Jair Pereira de Souza D7- José Francisco Motta de Nascimento D8- José Francisco Motta do Rascimento D8- Jair Pereira de Souza Martins D8- Jair Deusimer Paíva de Souza Martins D8- Haria do Carco da Silva Freitas D8- Haria do Carco da Silva Freitas D8- Haria de Carco da Silva Freitas D8- Haria Jackira Carpos Santos D8- Haria Jackira Carco D8- Sonangella Nascimento D8- Silva Freita D8- Paulo José de Figuelred D8- Sonangella Nascimento D8- Silva Freita D8- Paria Jackira Carco D8- Sonangella Nascimento D8- Silva Freita D8- Paria Jackira Carco D8- Sonangella Nascimento D8- Silva Freita D8- Paria Jackira Carco D8- Sonangella Nascimento D8- Silva Freita D8- Paria Jackira Carco D8- Sonangella Nascimento D8- Silva Freita D8- Paria Jackira Carco D8- Sonangella Nascimento D8- Silva Freita D8- Paria Jackira Carco D8- Sonangella Nascimento D8- Silva Freita D8- Silv	D1.04.80(*) 01.03.85 01.11.75(*) 25.01.74(*) 25.01.74(*) 26.03.85 01.03.85 01.01.76(*) 01.03.85 01.01.76(*) 01.03.85 01.01.76(*) 01.03.85 01.01.76(*) 01.03.85 01.01.76(*) 01.03.85 01.03.85	01.04.80 01.03.85 01.11.75 11.75 11.03.85 01.03.85 01.01.76 01.03.85 01.03.85 01.01.76 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85	05 	09 10 02 11 11 10 10 10 10 10 10 10 04 10 04 10 02 02 10		NY-20 NY-20	NM-23 NM-20 NM-26 NM-20 NM-20 NM-26 NM-26 NM-27 NM-20 NM

(*) Justificado na forma do artigo 26 da Lei n9 6.249/75.

> PORTARIA NO 2.409, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1986 Publicada em DOU de 30 12.86)

(* (*) ANEXO I

:SEDAP/SERHU	TRIBUNAL MARÎTI	es		ANEXO I VIGÊN°1A: 01/01/87 DEC. LEI nº 2310 de 22/12/8
* DENGHING.	VENCIMENTO MENSAL CZŞ	REP	RESENTAÇÃO MENSAL CZ\$	RETRIBUIÇÃO MENSAL CZ\$
Juzz Presidente	12,639,90	120	15.167,88	27.807,78
Juiz	12.639,90	110	13.903,89	76,543,79
·				

(*) - Republicada por ter saído com incorreção do original.

COMPLETE SUA COLEÇÃO

Adquira volumes avulsos das revistas editadas pelo Departamento de Imprensa Nacional

Coleção Período Coleção das Leis da República Federativa do Brasil 1950 a 1986 Ementário de Jurisprudência do TFR 1979 a 1986 1981 a 1985 Jurisprudência Trabalhista do TST Revista Arquivos do Ministério da Justiça 1971 a 1982 Revista do Tribunal Federal de Recursos 1974 a 1985 · Revista Trimestral de Jurisprudência do STF 1957 a 1986

Maiores informações na Seção de Divulgação do DIN. Fones: 226-2586 e 226-6812. Departamento de Imprensa Nacional — SIG — Quadra 06 — Lote 800 — Brasília — DF — CEP 70604.

A «LEI DE IMPRENSA» ESTÁ EM DEBATE

NO Nº 165 DA NOVA FASE DA REVISTA «ARQUIVOS», DO MINIS-TÉRIO DA JUSTICA, ATRAVÉS DE COMENTÁRIOS DE PROFISSIO-NAIS DE COMPETÊNCIA COMPROVADA.



MINISTÉRIO DA JUSTIÇA ANEXO I - TELS, 224-7185 - 226-8015 R. 339

ATENDEMOS TAMBÉM PELO REEMBOLSO POSTAL

MANUAL DE CONSULTAS

DASP — SEPEC

Vol. II — Cz\$ 11.00

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, ou depósito na conta corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil S/A — Agência Comercial Sul Metropolitana — SUDIN.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP: 70604 — Brasília/DF. Informações: Seção de Divulgação do DIN — Fones: (061) 226-2586 e 226-6812. Não operamos com reembolso postal.

Secretarias de Estado

Ministério da Justiça

SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O SECRETARIO-GERAL ADJUNTO DO MI-NISTERIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi delegada pela Por taria nº 235, de 17 de abril de 1985, RESOLVE:

Nº 02 - Designar VEILA FASTIRA VETRA (J.Ca exercer a função de confiança de Assessor do Secretário-Goral, (Câtigo LT-DAS - 102.1, da Tabela Permanente deste Ministério, retroativo do dia 05 de janeiro de 1987.

O SECRETÁRIO-GERAL ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, u sando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 311, de 24 de maio de 1985, RESOLVE

Nº 03
Dispensar, a partir de 09 de outubro de 1986, JORGE GO
MES DE SOUZA, Assistente Jurídico, Código LT-SJ-1102, classe Especial, referência NS-23, da Tabela Permanente deste Ministério, de substituto do Diretor da Divisão de Pareceres e Estudos, Código DAS-101.2, da Consultoria Jurídica.

EDSON GAUDÊNCIO FILHO

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo ar tigo 1º, item I, da Portaria Ministerial nº 321, de 26 de maio de 1 981, resolve

Aposentar de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item I, letra b, da lei nº 1 711, de 26 de outubro de 1 952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro de 1 977, ODALÉA NEGREIROS PEREIRA, matrícula nº 2 355 446, no cargo de Agente Administrativo, classe Especial, código SA-801, referência NM-32, do Quadro de Pessoal do ex-Território Federal do Acre, com as vantagens da Gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, instituída pelo Decreto-lei nº 2 211, de 31 de dezembro de 1984 (Processo nº MJ 22 360/83)

Nº 27 — Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, letra a, da Constituição, a RAIMUNDO LÚCIO MARINHO, matrícula nº 2.253.960, no cargo de Agente de Atividades Agro pecuárias, classe C, código NM-1007, referência NM-20, do Quadro de Pessoal do ex-Território Federal do Acre, com as vantagens previstas da Gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, instituída pelo Decreto-lei nº 2.211, de 31 de dezembro de 1984 (Processo nº MJ 32.116/86).

Nº 28 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, parágrafo único, e 102, item I, letra a, da Constituição, a ALBERTINA ARADJO DE CASTRO, matrícula nº 2.336.093, no cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, classe E, referência 3, do Quadro de Pessoal do ex-Território Federal do Acre, com as vantagens previstas no artigo 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, e artigo 1º da Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979, acrescidas da Gratificação de Nivel Superior, instituída pelo Decreto-lei nº 1.820, de 11 de dezembro de 1980, observado o § 2º do artigo 102 da Constituição (Processo nº MJ 566/85).

Nº 29 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, parágrafo único, e 102, item I, letra a, da Constituição, no cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, classe E, referência 3, com as vantagens previstas no artigo 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, e artigo 1º da Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979, acrescidas da Gratificação de Nível Superior, instituída pelo Decreto-lei nº 1.820, de 11 de dezembro de 1980, observado o § 2º do artigo 102 da Constituição, às seguintes servidoras do Quadro de Pessoal do ex-Território Federal do Acre:

Nº 30 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, parágrafo único, e 102, item I. letra a. da Constituição, no cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, classe E, referência 2, com as vantagens previstas no artigo 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, e artigo 1º da Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979, acrescidas da Gratificação de Nível Superior, instituída pelo Decreto-lei nº 1.820, de 11 de dezembro de 1980, observado o § 2º do artigo 102 da Constituição, as seguintes servidoras do Quadro de Pessoal do ex-Território Federal do Acre:

 $_1$ - MARIA JOSE DE MOURA, matrícula nº 2.336.071 (Processo nº MJ 31.058/86); e $_2$ - RAIMUNDA NONATA RODRIGUES DE MELO, matrícula nº 2.012.932 (Processo nº MJ 27.076/86).

Nº 31 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 101, item 111, combinado com o artigo 165, item XX, da Constituição, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 18, de 30 de junho de 1981, com as vantagens previstas no artigo 184, item I. da Lei nº 1.711, de 28 de ourubro de 1952, e artigo 1º da Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979, acrescidas da Gratificação de Nível Superior, instituída pelo Decreto-lei nº 1.820, de 11 de dezembro de 1980, observado o disposto no § 2º do artigo 102 da Constituição, às seguintes servidoras do Quadro de Pessoal do ex-Território Federal do Acre, no cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus:

1 - ELEONOR CHALUB LEITE, matrícula nº 2.104.665, clas se D, referência 5 (Processo nº MJ 31.060/86);

2 - IVANILDES SOARES GONÇALVES DE FREITAS, matrícula nº 2.335.308, classe E, referência 1 (Processo nº MJ 27.085/86); e

3 - SAFIRA CARVALHO DE SOUZA, matricula nº 2.355.360, classe E, referência 2 (Processo nº MJ 25.541/86).

OSIRES DE ALMEIDA GRANGEIRO

Retificação

Na portaria nº 13, de 08 de janeiro de 1987, pu blicada no Diário Oficial da União de 09 subsequente, incluir: em va ga decorrente da dispensa de Augusto César Vale Moreno.

Ministério da Marinha

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 08 DE JANEIRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere o art. 19, item IX do Decreto n9 61 464 de 4 de outubro de 1967, resolve:

Nº 28 - AGREGAR

os Oficiais abaixo mencionados ao respectivo Corpo, nos termos do artigo 81, item II da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, a partir da data de assunção de funções no Estado-Maior das Forças Armadas:

- Capitães-de-Mar-e-Guerra SERGIO SMITH SANTANGELO ROBERTO PINHO LUZ - Capitão-de-Fragata HUGO PEREIRA LIMA
- Capitães-de-Corveta JORGE FERREIRA DOS SANTOS EDSON ALVES LOPES

Nº 29 - · AGREGAR

o Primeiro-Tenente (A-FN) JOSIAS MARQUES DE MIRANDA ao respectivo Quadro, nos termos do art. 81, item II, da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, a partir da data de assunção de funções no Estado-Maior das Forcas Armadas.

HENRIOUE SABOIA

SECÃO II

DIÁRIO OFICIAL

PORTARIA NO 36, DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere o art. 19, item IX do Decreto nº 61 464 de 4 de outubro de 1967, resolve:

AGREGAR

o Capitão-de-Mar-e-Guerra MAURO GUIMARÃES CARVALHO LEME ao respectivo Corpo, nos termos do art. 81, item I da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, a partir da data de assunção do cargo de Adido Naval junto à Embaixada do Brasil na Inglaterra, com sede em Londres.

HENRIQUE SABOIA

. DIRETORIA GERAL DO PESSOAL DA MARINHA

Diretoria do Pessoal Civil da Marinha

PORTARIA Nº 012, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da competên cia que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1 866, de 21 de novembro de 1984, publicada no Diário Oficial de 12/12/84, re solve:

Tornar sem efeito as admissões efetivadas na Tabela Perma nente deste Ministério, os candidatos abaixo mencionados, que não entraram em exercício pelos motivos mencionados:

1. EDMAR LIMA DA SILVA, Datilógrafo, cód. LT-SA-802.A, re ferência NM-12. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 365, de 02/06/86-DOU de 03/06/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compa

2. CARLOS AUGUSTO DE ALMEIDA, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 368, de 03/06/86 - Dou de 04/06/86, para ter exercício em Brasilia-DF,

que não compareceu);
3. LOURIVAL BATISTA PEREIRA JÜNIOR, Agente Administrativo,
cód. LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 368,
de 03/06/86 - DOU de 04/06/86, para ter exercício em Brasilia-DF,

que não compareceu);
4. FELIPE IGNÁCIO DOS SANTOS, Agente Administrativo, códi
go LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 517,
de 17/07/86 - DOU de 22/07/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compareceu);

que nao compareceu;
5. IVAN GABRIEL DE ARAÚJO JÚNIOR, Agente Administrativo,
cód. LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 517,
de 17/20/86 - DOU de 22/07/86, para ter exercício em Brasília- DF,

que não compareceu);
6. DAVID EDUARDO ALMEIDA MASCARENHAS, Datilógrafo, código
LT-SA-802.A, ref. NM-12. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 574, de
12/08/86 - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasília-DF, que não compareceu);

7. ELIANE NASSIF, Datilógrafo, cód. LT-SA-802.A, referência NM-12. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 574, de 12/08/86 - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compare

8. IRIS HELENA ROSA, Agente Administrativo, cod. LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 574, de 12/08/86 - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compareceu); 9. ISABEL CRISTINA RONDON CÂMARA, Agente Administrativo, cod. LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 574, de 12/08/86 - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compareceu);

10. JOÃO CARLOS SIMÃO PEDREIRA, Agente Administrativo, LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 574, 12/08/86 - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasília-DF, não compareceu);

11. JOSEILDA AIRES DE MELLO, Agente Administrativo, cód. LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM número 574, de 12/08/86 - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasília-DF, que não compareceu);

12. KASSIA MARIA DA SILVA, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM número 574, de 12/08/86 - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasília-DF, que

13. LETICIA TEODORO CARVALHO, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM número 574, de 12/08/86 - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasília-DF, que não compareceu);

14. MARLUCIA FEITOSA GOMES, Agente Administrativo, cód. LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 574, de 12/08/86 - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compa

15. ADRIANA MOTA CARVALHO, Agente Administrativo, SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 574, de 12/08/86-DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compare ceu);

16. ARLETE RODRIGUES MACIEL, Agente Administrativo, cod. LT-NM-17. (Admitida r - DOU de 13/08/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compa

17. HELDER LOPES DA COSTA, Agente Administrativo, cód. SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM número 581, de 14/08/86 - DOU de 15/08/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compareceu): não compareceu);

nao compareceu;
18. IBANEZ TAVARES FILHO, Datilógrafo, cód. LT-SA-802.A, re ferência NM-12. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 619, de 01/09/86 - DOU de 02/09/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compare

19. LUIS CARLOS DOS REIS LOPES, Datilógrafo, código LT-SA-802.A, ref. NM-12. (Admitido pela Portaria DPCvM número 619, de 01/09/86 - DOU de 02/09/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compareceu);

20. TEONILA LOURDES SILVA, Datilógrafo, cód. LT-SA-802.A, referência NM-12. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 619, de 01/09/86 - DOU de 02/09/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compare

21. ANTONIA RELJANE DA C. SILVA, Datilógrafo, ccd. IT-SA-802.A, ref. NM-12. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 643, de 11/09/86 - DOU de 12/09/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compareceu);

22. HELENA LOPES FERREIRA, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM nº 643, de 11/09/86 - DOU de 12/09/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compareceu);

23. IVAN FARIA DA SILVA, Datilógrafo, cód. LT-SA-802.A, referência NM-12. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 643, de 11/09/86 - DOU de 12/09/86, para ter exercício em Brasilia-DF, que não compare

24. AZUEN DE SOUZA BELTRÃO, Agente Administrativo, cód. LT-SA-801.A, ref. NM-17. (Admitido pela Portaria DPCvM número 697, de 29/09/86 - DOU de 01/10/86, para ter exercício no Rio de Janeiro-RJ, que assinou termo de desistência);
25. HERBETH REINALDO DE O. PORTO, Agente de Portaria, código

LT-TP-1202.A, ref. NM-03. (Admitido pela Portaria DPCvM nº 714, de 08/10/86 - DOU de 09/10/86, para ter exercicio em Manaus-AM, que não compareceu);

compareceu);

26. MARIA DA CONCEIÇÃO F. DE OLIVEIRA, Auxiliar de Enferma
gem, cód. LT-NM-1001.A, ref. NM-17. (Admitida pela Portaria DPCvM no
714, de 08/10/86 - DOU de 09/10/86, para ter exercício em Vila Ve
lha-LS, que assinou termo de desistência); e
27. MALENA OLIVEIRA SANTOS, Assistente Social, código LTNS-930.A, ref. NS-5. (Admitida pela Portaria DPCvM número 799, de
13/11/86 - DOU de 14/11/86, para ter exercício em Manaus-AM, que as
sinou termo de final de relação).

sinou termo de final de relação).

GOTHARDO DE MIRANDA E SILVA Vice-Almirante

Ministério do Exército

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 28, DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O Ministro de Estado do Exército, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Passar à disposição do Gabinete Militar da dência da República, o Cel Inf EDGARD MONTEIRO DA FONSECA FILHO, fins da letra "a" do Art 12 do Decreto nº 83.079, de 23 Jan 79 lamento de Movimentação).

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O Ministro de Estado do Exército, em conformidade com a delegação de competência constante do Decreto nº 90.893, de 04 de fevereiro de 1985, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 31 — Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20; 68 § 1º; 167 e 168, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 5.787, de 29 de dezembro de 1980; Decreto-lei nº 1.447, de 13 de fevereiro de 1976, Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e Vereiro de 1976, Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e VIII, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e paragrafo único do Art 12, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a al teração constante do Art 1º do Decreto-lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e o Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pe lo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos seguintes militares:

- Cel Inf (100238520-9) HILDO COSTA - Cel Int (090690260-6) AVELINO BASTOS DE SIQUEIRA - Cel Int (100442320-6) JOSÉ EDMILSON BARROS DE OLIVEIRA JÚNIOR

Nº 32 — Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remune ração a que fazem jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12 do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo De creto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos seguintes militares:

- TenCel Art QEMA (034718260-2) EURIPIDES DE ABREU LOPES

O Ministro de Estado do Exército, em conformida de com a delegação de competência constante do Decreto nº 90.893, de 04 de fevereiro de 1985, e de acordo com os Art 96, item II e 98, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 33 - Transferir para a Reserva Remunerada, a contar de 12 de janei ro de 1987, o Major Médico (018508230-2) ALAOR DE BARROS COBRA, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item III, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do De creto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a al teração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986.

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL

PORTARIAS S/1-DIP, DE 06 DE JANEIRO DE 1987

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, em conformidade com a Portaria 1.167, de 05 de dezembro de 1985, e de acor do com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, re

Nº 16 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a al teração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos seguintes militares:

- Capitão QAO/Adm-G (022764230-3) GILSON HERMINIO ROCHA - Capitão QAO/Adm-G (033760010-0) EGON RUBENICH - Capitão QAO/Adm-G (018243880-4) MILTON FERREIRA DOS SANTOS - 19 Ten QAO/Adm-G (023139210-1) JOSÉ JOÃO GOBBI - 19 Ten QAO/Adm-G (042407580-2) NELSON MORAES DE ARAÚJO - 19 Ten QAO/Adm-G (071350970-1) VALDYR FERREIRA BASTOS QAO/Adm-G (042383620-4) ANDERSON DE FARTAS

Nº 17 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remu-Nº 17 - Conceder transferencia para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20 e 69, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 80, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 70 e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981; com a alteração constante do Art 10, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos seguintes militares: seguintes militares:

Capitão QAO/Adm-G (018153160-9) CARIBÊ LEMOS MONTE SANTO Capitão QAO/Adm-G (023084670-1) HENRIQUE CARDOSO DE SOUZA PINTO 19 Ten QAO/Adm-G (042098270-4) WANDERLEY DELENA DE AZEVEDO

Nº 18 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a al teração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 2º de dezembro de 1986, aos seguintes militares:

- Capitão QAO/Topógrafo (018102030-6) AYRTON DE OLIVEIRA E SOUZA (060949270-7) ERILO ARAGÃO PRADO (032772320-1) JUARES CAMARGO DE OLIVEIRA (090838770-7) SILVINO MACHADO DE MELO Capitão QAO/Adm-GCapitão QAO/Adm-G - 19 Ten QAO/Adm-G - 29 Ten QAO/Adm-G (042815640-0) JOE SACCENTI

GEN EX OCTÁVIO AGUIAR DE MEDEIROS

PORTARIA Nº 04/DGP/DPC, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial no 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (D.O de 09.12.85), e de acordo com a proposta do Diretor de Pessoal Civil, resolve:

Considerar dispensados, em virtude de rescisão de contrato de tra balho, a partir das datas mencionadas. Os servidores a seguir relação

balho, a partir das datas mencionadas, os servidores a seguir relacio

AGENTE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-	-801,	Classe, A, R	eferência NM.17
Joseli Nunes Barreto (DPC) Marcos Raul dos Santos Lima (CMB) <u>Referência NM-19</u>	CP	348888 326884	01.12.86 23.12.86
Juarez Muniz Vicira Filho (LOFEx) Sonia Maria de Souza Costa (IME) . Classe C, Referência NM-25	CP CP	337063 337543	31.10.86 30.11.86
Mary Aparecida de Marques (SgEx) Rosane da Silva Cunha (DEPA) DATILÓGRAFO, Código LT-SA-802, Class	CP CP se A,	312140 284414 Referência	19.12.86 10.12.86 NM-12
Marlucia Viana Raposo Cældas (Cmdo 73 Bda Inf Mtz) Referência NM-14	CP	332726	20.11.86
Maria Irisdelma Marilac de Freitas (DSG) AUXILIAR DE ENFERMAGEM, CÓDIGO LT-NM	CP [100]	338137 L, Classe A	01.12.86 , Referência
NM-17			
Sandra Mara Muller (HGePA) Classe B, Referência NM-25	CP	349019	15.12.86
Maria Lucia Oliveira Simões (HGeC) AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIV	CP ERSOS	293845 , Código	30.11.86 LT-NM-1006,
Classe B, Referencia NM-5			
Floriano Gimenes (9.BECMB)	CP	280982	31,12.86
Referência NM-6			
Iracy Braz Araujo (CMB)	CP	307504	23.12.86
Mizael Martins de Souza (DPB)	CP	344820	30_II_86
Neide Benedita da Cruz Rodrigues (HGeB)	CP	281501	15.11.86
Classe C, Referência NM-19		~~~~~	15.12.86
Iracy Vaz dos Reis (HGuBr)	CP	283150 265249	12.12.86
Vilma Maria D'avila Rodrigues (HGuU) AGENTE DE PORTARIA, Código LT-TP-120	2,	Classe A,	Referência
NM-4			

GEN EX OCTÁVIO AGUIAR DE MEDEIROS

322776

01.12.86

Diretoria de Inativos e Pensionistas

José Orlando Melo das Chagas (CMA)

PORTARÍAS S/1-DIP, DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delegação constante da Portaria 019/DGP, de 22 de março de 1984, e em cumprimento à sentença proferida pelo Juiz da Sa. Vara Federal da Seção Judiciária do Fatado de Portarbara profesiona de Portarbara profesion ciária do Estado de Pernambuco, resolve:

Nº 19 - Reformar, na graduação de Soldado, o Isento (070666142-8) RE-GINALDO FERREIRA DANTAS, com os proventos da graduação de 3º Sargento, nos termos dos Art 110 item II, 112 irem III, 113, 114 paragrafo 2º Letra c), da Lei nº 5.774, de 23 de dezembro de 1971, a partir de 21 de junho de 1978, data indicada pela Justiça Federal para o inicio da vigência, observados os Art 20 e 127, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delega-ção constante da Portaria 019/DGP, de 22 de março de 1984, e em cumpri-mento à sentença proferida pelo Juiz da 3a. Vara Federal da Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro, RJ, resolve:

Nº 20 - Reformar, na graduação de Soldado, o Reservista JOSE HENRI-QUE SARDINHA, com os proventos da graduação de 3º Sargento, nos termos dos Art 23 letra b), 25 letra c), 28 letra d), parágrafo 3º, 2º e 31 pa-rágrafo 2º letra b), da Lei nº 4.902, de 16 de dezembro de 1965, a par-tir de 1º de setembro de 1967, data indicada pelo Justiça Federal para o início da vigência.

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delega-ção constante da Portaria 019/DGP, de 22 de março de 1984, e de acordo com os Art 104 item II, 106 item II, 108 item III e 109, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 21 - Reformar o Soldado QM 02/01 (036769973-3) VALCIK BOSCO SOUZA, com a remuneração a que faz jus, observado o Art 124 ftem 2, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972; os Art 110 îtem 1; 113, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; o Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º do Decreto-lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e o Decreto nº 36.763, de 22 de dezembro de 1981, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço ativo das Forças Armadas, podendo prover os neios de subsistência. meios de subsistência.

> JORGE MOTTA DA SILVA - Cel Resp p/Dir DIP

PORTARIA Nº 25 S/1-DIP, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delegação constante da Portaria 19/DGP, de 20 de março de 1984, e de acor do com osArt 96, item II e 98, item I, letra c, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Transferir para a Reserva Remunerada, a contar de 02 de maio de 1986, o Cabo QM Cav (033963930-4) VALDOMIRO RODRIGUES DA SIEVA, com

a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item III e 138, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágra fo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 2º de dezembro de 1986.

JORGE MOTTA DA SILVA - Cel Resp p/Dir DIP

APOSȚILAS S/1-DIP, DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O DIRETOR DE INATIVOS E PENSIONISTAS, em conformidade com o item 8 do Art 29, da Portaria Ministerial nº 1.411, de 17 de novembro de 1980, e de acordo com o Art 11 do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, resolvo:

Nº 05 - Conceder ao 1º Sargento (041497780-1) WALTER TENORIO GOMES, reformado pela Portaria nº 180-S1-DIP, de 28 de maio de 1982, o beneficio do Art 126, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, a partir de 05 de novembro de 1986, data da constatação de sua invalidez.

Nº 06 - Conceder ao Coronel (012592520-6) FLORIANO FREIRE DE OLIVEI-RA, reformado por Decreto de 04 de abril de 1975, o benefício do Art 126, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, a partir de 17 de dezembro de 1986, data da constatação de sua invalidez.

JORGE MOTTA DA SILVA - Cel Resp p/Dir DIP

PORTARIA Nº 26 S/3-DIP, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a Portaria 19/DGP, de 22 de março de 1984, e de acordo com o Art. 96, Item I, da Lei n.º 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Concoder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20, da Lei n.º 5.787, da 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, § 1.º, letra b da Lei n.º 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei n.º 5.787, de 1972 na redação dada pelo Art 8.º do Decreto-Lei n.º 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7.º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei n.º 1.901 de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1.º do Decreto-Lei n.º 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto n.º 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto n.º 93.885, de 26 de dezembro de 1986, aos seguintes militares:

- Subtenente QMS/Int C/CAS (034091020-7) ALCEO CAIMI
- Subtenente QMS/Inf C/CAS (090913Q60-1) ARY RODRIGUES TEIXEIRA

JORGE MOTTA DA SILVA - Cel Resp p/Dir DIP

Diretoria de Pessoal Civil

PORTARIA NO 03/DPC, DE 02 DE JANEIRO DE 1987

O Diretor de Pessoal Civil, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1.167, de 15/12/85 (DO de 09/12/85), e da que lhe foi atribuída pelo \$ 1º do artigo 13 do Decreto nº 85.645, de 20 de janeiro de 1981, resolve: Proceder à ascensão funcional, para o emprego de Administrador, có digo LT-NS-923, da Tabela Permanente deste Ministério, da seguinte ser vidora:

Para a classe "A", Referência NS-06
01. Edwirges Maria Reszka Pinheiro, CP 225854, ocupante do empre
go de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "S", Referência
NM-30, em vaga decorrente da dispensa de Nelson Ferronato; ocorrida
em 26/05/86.

GEN BDA MARIO CESAR AZEVEDO DA SILVEIRA

Ministério das Relações Exteriores

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 7 DE JANEIRO DE 1987

O Ministro de Estado

das Relações Exteriores, tendo em vista o disposto no artigo 37, item II, alínea "a" do Decreto nº 91.658, de 18 de se tembro de 1985, resolve:

Nomear JORGE D'ESCRAGNOLLE TAUNAY FILHO, Conselheiro, da Carreira de Diplomata, para exercer o cargo em comissão de Chefe da Divisão de Pagamentos, código DAS-101.1, do Departamento do Pessoal da Subsecretaria-Geral de Administração e de Comunicações.

O Ministro de Estado

das Relações Exteriores, nos termos do Regulamen to de Pessoal do Serviço Exterior, baixado pelo Decreto nº 93.325, de 01 de outubro de 1986, resolve:

Comissionar MANOEL CARLOS LOURENÇO GUALDA, Segundo Secre tário, da Carreira de Diplomata, na função de Conselheiro da Embal xada do Brasil em Georgetown.

ROBERTO ABREU SODRÉ

SECRETARIA GERAL

Subsecretaria-Geral de Administração e de Comunicações

PORTARIA DE 7 DE JANEIRO DE 1987

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE COMUNICAÇÕES DO MINISTERIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, usando da competência que lhe foi delegada pelo artigo 175, item XIX, da Portaria nº 554, de 12 de novembro de 1984, do Senhor Ministro de Estado das Relações Exterio res, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, resolve:

Conceder aposentadoria a MARIA DE MATTOS, Matrícula nº 083-2.080.991, no cargo de Agente Administrativo, SA-801, Classe Es pecial, Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, de acordo com os artigos 176, item II, 178, item I, alínea a e 184,item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1.952, com a redação dada pe la Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, observado o disposto no § 2º do artigo 102 da Constituição Federal

MARCOS CASTRIOTO DE AZAMBUJA

Ministério da Fazenda

SECRETARIA GERAL

Delegacia do Ministério da Fazenda no Distrito Federal

PORTARIA Nº 05, DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O DELEGADO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO DISTRITO FEDERAL, no uso ca competência que lhe foi subdelegada pela Portaria do Secretario-Geral nº 177, de 04 de julho de 1978, publicada no 0.0. de 10 seguinte, RESOLVE

DESIGNAR JOSÉ FERREIRA DA SILVA, Agente de Porteria, classe "S", referência NM-24, matrícula nº 2,288.785-0, par ra exercer a função de Chefe do Setor de Zeladoria da Sação de Administração de Edifícios da Divisão de Atividades Auxiliares desta Delegacia, código DAI-111.2(NM).

JOSÉ ANTONIO DIAS

Delegacia do Ministério da Fazenda no Rio de Janeiro

PORTARÍAS DE 08 DE JANEIRO DE 1987

O DELEGADO DO MINISTERIO DA FAZENDA NO ESTADO DORTO DE JANEIRO, usando da atribuição que lhe foi conferida pela Portaria nº 177, de 4 de julho de 1978, do Secretário-Geral, publicada no D.O. de 12 seguinte, resolve:

Nº 04 - Designar NADJA GONZAGA NAGIB, Agente Administrativo, matrícula nº 6.710.642-0, para exercer a função de Secretária Administrativa da Divisão de Atividades Auxiliares, código DAI 111.I (NM), desta Delegacia.

Nº 305 -Conceder dispensa a JOACYR PIMENTEL DE ANDRADE, Motorista Oficial, matrícula nº 2.035.428-2, da função de Chefe da Seção de Transportes DAI-111.3 (NM), da Divisão de Atividades Auxiliares desta Delegacia.

Nº 006 -Designar JORGE PIMENTA DA SILVA, motorista oficial, matrícula nº 3.004.813-3, para exercer a função da Chefe da Seção de Transportes DAI-111.3 (NM), da Divisão de Atividades Auxiliares desta Delegacia.

EDGARD DOS SANTOS PAIVA FILHO

Delegacia do Ministério da Fazenda no Piauí

PORTARIAS DE 07 DE JANEIRO DE 1987

A DELEGADA DO MINISTERIO FAZENDA NO PIAUÍ, no 'uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 12, item XVII do regimento das DMFs Portaria nº 413 de 03.11.75, DOU de 19.08.75, RESOLVE:

Nº 01 -

Dispensar, a partir desta data, a servidora NICIA MARIA BONA, ocupante' do cargo de Técnico do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão IV, Matricula nº 2.028.047-5, do Quadro Permanente deste Ministério, da Função da de Secretária Administrativa do SEREP, Codigo DAI-111.1-NM, constante 'do Decreto nº 81.233 de 18.01.78.

Nº 02 --

Designar, a partir desta data, a servidora NICIA MARIA BONA, ocupante do cargo de Técnico do Tesouro Nacional, Classe 23, Padrão IV, Matrícula nº 2.028.047-5, do Quadro Permanente deste Ministério, para a Função de Chefe do SEREP Código DAI-111.3-NS, em caráter provisório enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos correlatos com a referida Função, constante do Decreto nº 81.233 de 18.01.78,

MARIA DO SOCORRO DE MACEDO OLIVEIRA

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987

A DIRETORA-GERAL SUBSTITUTA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria SGMF nº 198 de 03 de maio de 1982,pu blicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte, resolve:

Nº 14 - Conceder exoneração, de acordo com o Artigo 75,item I da Lei 1711, de 28 de outubro de 1952, do Quadro Permanente deste Ministério, aos seguintes funcionários:

01 - JOÃO BEZERRA OMENA, matrícula nº 2.034.360-4, Téc nico do Tesouro Nacional, código ATN-3606, classe "S", padrão II, a partir de 18.12.86.

02 - MARIA BERNADETE FERREIRA TEIXEIRA, matrícula núme ro 3.008.388-5, Técnico do Tesouro Nacional, código ATN-3606,3a.clas se, padrão I, a partir de 03.11.86.

03 - MARIANA VIEIRA DE LOIOLA, matrícula nº3.008.555-1, Técnico do Tesouro Nacional, código ATN-3606, 3a. classe, padrão I, a partir de 14.10.86.

Nº 15 - Considerar dispensados da Tabela Permanente deste Ministério, dos empregos que menciona, em virtude de Rescisão de Contrato de Trabalho, os seguintes servidores:

01 - BÁRBARA REGINA DOS SANTOS, matrícula nº5.022.650-9, Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe "B", referência NM-09, a partir de 09.12.86.

02 - EGILA DE OLIVIERA VIVIAN, matrícula nº5.019.367-8, Telefonista, código LT-NM-1044, classe "A", referência NM-04, a partir de 14.01.87.

03 - EUCLIDES SAMUEL DA COSTA, matrícula nº5.022.245-7, Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe "A", referência NM-12, a partir de 01.01.87.

04 - FRANCISCO JESUS SILVEIRA VITORIA, matrícula núme ro 5.018.555-1, Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe "A", re ferência NM-07, a partir de 13.11.86.

05 - CECI DOS SANTOS CANDIDO, matrícula nº6.010.120-2, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código LT-NM-1006, classe "A", referência NM-05, a partir de 29.12.86.

06 - JAIRO ROBERTO ANTUNES CARVALHO, matrícula número 5.022.353-4, Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe "A", referência NM-12, a partir de 05.01.87.

07 - MARIA DE OLIVEIRA GODOY, matrícula nº5.020.330-4, Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A" , referência NM-18, a partir de 08.12.86.

08 - MARIA DE LOURDES VIEIRA ROCHA, matrícula núme ro 5.002.637-2, Técnico de Contabilidade, código LT-NM-1042, clas se "S", referência NM-31, a partir de 06.01.87.

09 - REJANE BORGES BOEIRA, matrícula nº 5.021.201-0, Auxiliar de Enfermagem, código LT-NM-1001, classe "A", referência NM-18, a partir de 31.12.86.

10 - SILVIA LILIAN ROSINHA QUEIROZ, matrícula número 5.017.829-6, Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "C", referência NM-25, a partir de 07.01.87.

TEREZINHA BONFANTE

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

Superintendências Regionais da Receita Federal

4ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 08 DE JANEIRO DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 4º RECIÃO FISCAL, no uso da atribuição que lhe confere a Portaria SRF nº 319, de 28 de março de 1979, e tendo em vista o disposto nas Portarias MF nº 119, e SRF nº 314, ambas de 19 de maio de 1983, resolve:

Nº 004 - Dispensar FRANCISCO VIANNEY OLIVEIRA DA CUNHA, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, 2º Classe, Padrão I, matrícula nº 3.000.974-0, do Quadro Permenente do Ministério da Fazenda, da função código DAI-111.3(NS), de chefe da Equipe de Auditoria nº 231, da Delegacia da Receita Federal em Caruaru-PE, constante da Portaria nº 523, de Ol de julho de 1983, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público.

Nºº 005 - Designar AUGUSTO CARLOS AOUN ALBUQUERQUE MELO, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, 3ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.009. 332-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função código DAI-Ill.3(NS), de Chefe da Equipe de Auditoria nº 231, da Delegacia da Receita Federal em Caruaru-PE, constante da Portaria nº 523, de 01 de julho de 1983, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público.

PEDRO LUIZ CÉSAR GONÇALVES BEZERRA SUPERINTENDENTE-SUBSTITUTO

5ª Região Fiscal

Portaria de 30 de dezembro de 1986.

O Superintendente da Receita Federal-5º Região Fiscal ,usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, resolve:

Nº 184 - Dispensar, a pedido, HELOISA DE SOUZA OLIVEIRA, ocupante do car go de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2, Padrão I, matrícula nº 3.001.300-3, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Có digo DAI-111.2(NS), de Chefe da Seção de Preparação de Julgamento de Processos do Imposto de Renda, da Delegacia da Receita Federal em Aracaju Sergipe, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Francisco Bispo dos Anjos Superintendente-Substituto

Portarias de 05 de janeiro de 1987.

O Superintendente da Receita Federal-5ª Região Fiscal , usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, resolve:

Nº 001 - Designar PEDRO PAULO AMARAL PEREIRA, ocupante do cargo de Audi tor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 3, Padrão I, matrícula número 3.007.448-7, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.2 (NS), de Chefe do Setor de Controle de Proces samento da Divisão de Informações Econômico-Fiscais desta Superintendência, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978, em vaga decorrente do falecimento de ELIAS DA SILVA NOGUEIRA.

 N° 002 - Designar JÚLIO CÉSAR MONTEIRO ANDRADE, ocupante do cargo de Au ditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 3., Padrão I , matrícula n° 3.004.057-4, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.2(NS), de Chefe da Seção de Preparo e Julgamento de Processos do Imposto de Renda da Divisão de Tributação da Delegacia da Receita Federal em Aracaju, constante do Decreto n° 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Mário Albertino Nunes

8.ª Região Fiscal

PORTARIAS 0800/P, DE 05 DE JANEIRO DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 8ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28/03/79, do Secretário da Receita Federal, RESOLVE

nº 005 Designar AMIM BASSIT, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 1º, Padrão V, matrícula nº 1.075.648-5, do Qua dro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI.111.3.NS, de Chefe da Seção de Estatísticas Econômico-Fiscais da Divisão de Informações Econômico-Fiscais, desta Superintendência, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1.978.

nº 006 Designar RENATA CARVALHO DE SOUZA BONETTI, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão VI, matrícula nº 3.000.979-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI.111.3.NS., de Chefe da Seção de Controle de Mercadorias Apreendidas, da Divisão de Atividades Especiais, desta Superintendência, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1.978.

nº.007 Dispensar JOSÉ ANTONIO BERETTA, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2º, Padrão I, matrícula nº 3.003.294-6, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI.111.2.NS, de Chefe do Setor de Informações Judiciais, na Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto em Viracopos, a partir da data de sua posse e exercício na função, Código DAI.111.3.NS, de Chefe de Equipe de Análise nº 339 desta Superintendência, na mesma Inspetoria.

nº 009 Designar SILVÉRIO BARRETO DE ARAÚJO, ocupante do cargo de Au ditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matrícula nº 3.006.617-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI.111.2.NS, de Chefe do Setor de Operações e de Análise de Declarações da Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto em Viracopos-SP., constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1.978.

nº 010 Dispensar a pedido, JORGE ALBERTO TEIXEIRA, ocupante do car-

go de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matrícu la nº 3.000.914-6, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda,Ccdi go DAI.111.2.NS, de Chefe do Setor de Operações e de Análise de Declarações da Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto em Viracopos-SP. nº 011 Designar MARCIONIL XAVIER, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão V, matrícula 2.401.131-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI.111.3.NS, de Chefe da Seção de Fiscalização na Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto em Viracopos-SP, constante do Decreto nº 81.232, de 16 de janeiro de 1.978.

nº 012 Dispensar MARCIONIL XAVIER, ocupante do cargo de Auditor Fis cal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão V, matrícula 2.401.131-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI. 111.3.NS, de Chefe da Divisão de Fiscalização, na Delegacia da Receita Federal em Guarulhos-SP, a partir da data de sua posse e exercício na função, Gódigo DAI.111.3.NS, de Chefe da Seção de Fiscalização na Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto em Viracopos-SP.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 8º REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28/03/79, do SRF e tendo em vista o disposto nas Portarias MF nº 119, e SRF nº 314, ambas de 19/05/83, RESOLVE

nº 008 Designar JOSÉ ANTONIO BERETTA, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matrícula nº 3.003.294-6, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI.111.3.NS, de Chefe de Equipe de Análise nº 339 desta Superintendência, na Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto em Viracopos-SP, constante da Portaria nº 523, de 01/07/83, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público.

ROGERIO PEREIRA AGUIRRE .

Escola de Administração Fazendária

RETIFICAÇÃO

Na públicação da Portaria nº 004, de 05-01-87, Publicada no D.O.U. de 07 seguinte, página 48, Seção II, onde se lê: matricula nº 5.019.981-6, LEIA-SE: matricula nº 5.019.581-6.

PRIMEIRO CONSELHO DE CONTRIBUINTES

PORTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1987
O PRESIDENTE DO PRIMEIRO CONSELHO DE CONTRIBUINTES DO MINIS
TERIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Porta
ria nº 848, de 22 de dezembro de 1977, do Ministro da Fazenda e tendo
em vista ao disposto na alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa do
DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975.

Nº 01 - R E S O L V E conceder dispensa ao servidor RONALDO IUNES, T.T.N., 3a. Classe, Padrão I, matrícula nº 3.009.082-2, da função de Assistente, código 112.3, deste Conselho, de acordo com o Decreto 88.107, de 10.02.83.

Nº 02 - RESOLVE designar o servidor RONALDO IUNES, T.T.N., 3a. Classe, Padrão I, Matricula nº 3.009.082-2, para exercer a de Chefe da Secretaria da 6a. Câmara deste Conselho.

Nº 03 - R E S O L V E designar a servidora DIVINA DA PIEDADE BRAZ, Datilófrago, LT-SA 802 NM 21, Matrícula 5.018.204-8, para exercer a função de Assistente, Código 112.3, deste Conselho, de acordo com o Decreto nº 88.107, de 10.02.83, em caráter provisório, penquanto hou ver insuficiência de servidores correlatos com a referida função.

AMADOR OUTERELO FERNÁNDEZ

Ministério dos Transportes

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O Ministro de Estado DOS TRANSPORTES, usando da atribuição que lhe confere o artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de nº 83.844; de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 20 - I - Designar o Economista WASHINGTON LUÍS MUNIZ MORAES para exercer a função de confiança de Assessor do Secretário de Transportes Aquaviários, Código LT-DAS-102.1, da Secretaria de Transportes Aquaviários, constante da Tabela Permanente do Ministério dos Transportes, de que trata o Decreto nº 87.953, de 21 de dezembro de 1982; e

II - Em consequência, dispensá-lo da função de confiança

de Assessor do Diretor-Geral do Departamento de Administração, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente do Ministério dos Transportes, de que trata o Decreto nº 87.953, de 21 de dezembro de 1982.

Nº 21 - I - Designar o Administrador EDMUNDO FERNANDES DA GRA ÇA para exercer a função de confiança de Assessor do Diretor-Geral do Departamento de Administração, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente do Ministério dos Transportes, de que trata o Decreto nº 87.953, de 21 de dezembro de 1982; e

II - Em consequência, dispensá-lo da função de confian ça de Assessor do Ministro, Código LT-DAS-102.2, constante da Tabela Permanente do Ministério dos Transportes, de que trata o Decreto nº 87.953, de 21 de dezembro de 1982.

JOSÉ REINALDO CARNEIRO TAVARES

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

Diretoria de Pessoal

PORTARIA DATADA DE 05 DE JANEIRO DE 1987.

Q DIRETOR DE PESSOAL, usando da competência delegada pelo Sr.Diretor-Geral, através da Portaria nº 668, de 23 de abril de 1971, publicada no Diário Oficial da União, de 05 de maio de 1971, resolve:

nº 0008 - I - Tornar sem efeito as Portarias nºs 1586/86 (Diario Oficial de 15.05.86) e a de nº 4363/86 (Diario Oficial de 11.11.86).

II - declarar que a aposentadoria do servidor JOACY FRANCISCO VIEGAS, matrícula nº 2.179.125, efetivada através da Portaria número 2239/77, publicada no D.O. de 05.08.77, no cargo de Agente Administrativo, classe "B", referência 29 (atual NM-22), face a revisão com base no artigo 182, letra "b" da Lei nº 1711/52, passou a partir de 04.10.84 ao amparo da Lei nº 1050/50.

FERNANDO DE FREITAS FALCÃO

Ministério da Agricultura

SECRETARIA GERAL

Centro Nacional de Engenharia Agrícola

PORTARIAS DE 08 DE DEZEMBRO DE 1986

O DIRETOR DO CENTRO NACIONAL DE ENGENHARIA AGRÍCOLA - CENEA, no uso das atribuições que lhe são conferidas, pelo Artigo 15, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 851, de 10 de Novembro de 1976, RESOLVE:

Nº 49 - Designar o Engenheiro Agrônomo RUI FERNANDES DE ALMEI DA, para exercer, como 1º substituto, a função de confiança de Diretor do Centro Nacional de Engenharia Agrícola - CENEA, durante os impedimentos legais do titular.

Revoga a Portaria nº 169, de 09 de Agosto de 1985.

Nº 50 - Designar o Engenheiro Agrônomo ANTONIO ORLANDO BARBOSA MORETTI, para exercer, como 2º substituto, a função de confiança de Diretor do Centro Nacional de Engenharia Agrícola - CENEA, durante os impedimentos legais do titular e respectivo substituto.

Revoga a Portaria nº 049, de 15 de Outubro de 1985.

ORLANDO FONTES LIMA Diretor do CENEA

INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

PORTARIAS DE 07 DE JANEIRO DE 1987

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DE SENVOLVIMENTO FLORESTAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas no artigo 25, item III, do Regimento Interno aprovado pela Porta ria Ministerial n^2 229/75, publicada no Diário Oficial de O7 de maio de 1975, resolve:

 ${
m N^{\circ}~O02/87-P}$: Revogar a Portaria nº 527/86-P, de 01 de De zembro de 1986, publicada no Diário Oficial da União do dia 10 do mesmo mês e ano.

Nº 004/87-P: Genceder aposentadoria a partir de 08/12/85, de acordo com os artigos 101, item II e 102, item I, alínea "a". da

Constituição Federal, combinados com o artigo 187 da Lei nº 1.711/52 com a nova redação dada pela Lei nº 6.481/77, a ARMANDO DE MATTOS FI LHO, matrícula nº 1.153.452, no cargo de Pesquisador em Ciências Exatas e da Natureza, código PCT-201, Classe "S", Referência NS-25, com proventos mensais acrescidos de 80% (oitenta por cento) de Gratificação de Atividade Técnico-Administrativa (art. 4º, parágrafo único do Decreto-lei nº 2.200/84) e 35% (trinta e cinco por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Servico de que trata o art. 10 da Lei pecreto-lei nº 2.200/84) e 35% (Trinta e cinco por cento) de Grat<u>i</u> ficação Adicional por Tempo de Serviço de que trata o art. 10 da Lei nº 4.345/64, com a vantagem de 20% (vinte por cento), conforme disposto no art. 184, item II da Lei nº 1.711/52, em consonância com a Lei nº 6.701/79. (Processo nº 7118/86-AC).

Nº 005/87-P: Conceder aposentadoria, de acordo com os ar tigos 101, item I e 102, item I, alínea "b", da Constituição Federal combinados com os artigos 176, item III e 178, item I, alínea "b", da Lei nº 1.711/52, com a nova redação dada pela Lei nº 6.481/77, a MANOEL CABRAL JÚNIOR, matrícula nº 1.931.261, no cargo de Agente de Assuntos da Indústria Madeireira, código NM-1023, Classe "S", Refe Conceder aposentadoria, de acordo com os ar Assuntos da Industria Madeireira, codigo NM-1023, Classe S., Referência NM-29, com proventos mensais acrescidos de 20% (vinte por cento) de Gratificação pelo Desempenho de atividades de Apoio, instituí da pelo Decreto-lei nº 2.211/84 e 30% (trinta por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, de que trata o art. 10 da Lei nº 4.345/64. (Processo nº 000601/85-DE/SC). JAYME COSTA SANTIAGO/RE/

Departamento de Pessoal

PORTARIAS DE 06 DE JANEIRO DE 1987

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INS TITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL, usando da competên cia que lhe foi delegada pela Portaria IBDF nº 036/86-P, de 21/01/86 publicada no Diário Oficial, Seção II, de 31/01/86, resolve:

Nº 002/87-DP: Dispensar JOSAPHAT PEIXOTO, da função de Che fe do Grupo Executivo de Administração, código DAI-111.3, da Delega cia Estadual do IBDF, na Bahia. (Processo nº 7266/86-AC).

Nº 003/87-DP: Dispensar PEDRO CARLOS SANTOS OLIVEIRA, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, do Grupo Exe cutivo de Administração, da Delegacia Estadual do IBDF, na Bahid. (Processo nº 7266/86-AC).

Nº 004/87-DP: Designar PEDRO CARLOS SANTOS OLIVEIRA, ocu pante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-26, da Tabela Permanente, para exercer a função de Chefe do Grupo Executivo de Administração, código DAI-111.3, da Delegacia Estadual do IBDF, na Bahia, de acordo com o Decreto nº 77.985/76, (Processo nº 7266/86-AC).

Designar ALDA ELEUTÉRIO DA SILVA, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-26, para exercer a função de Secretária Administrativa, código DAI-11I.1, do Grupo Executivo de Administração, da Delegacia Estadual do IBDF, na Bahia, de acordo com o Decreto nº 77.985/76. (Processo nº 7266/86-AC).

Nº 06 - Declarar vago a partir de 21.08.86, o emprego ocupado NELSON SPENGLER, Artifice de Mecânica, Código LT-ART-702, Classe Referência NM-08, lotado na Delegacia Estadual no Rio Grande do tendo em vista sua Rescisão de Contrato de Trabalho. (Proce 2345/86-DE/RS).

Nº 07 - Declarar vago a partir de 01.12.86, o emprego ocupado por SILVIA LŪCIA DE TOLEDO, Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, lotada na Delegacia Estadual em São Paulo, tendo em vista sua Rescisão de Contrato de Trabalho. (Processo nº 7505/86-DE/SP).

Nº 08 - Declarar vago a partir de 01.11.86, o emprego ocupado por JORGE MONTIEL HERNANDEZ, Engenheiro Florestal, Código LT-NS-913, Classe "A", Referência NS-07, lotado na Delegacia Estadual em São Paulo, tendo em vista sua Rescisão de Contrato de Trabalho. (Processo nº 6451/86-DE/SP).

MARIA AMÉLIA SECILIANO CARVALHO

PORTARIA DE 07 DE JANEIRO DE 1987

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INS TITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL, usando da competên cia que lhe foi delegada pela Portaria IBDF nº 036/86-P, de 21/01/86 publicada no Diário Oficial, Seção II. de 31/01/86, resolve:

Nº 010/87-DP: Designar MARCO POLO DOS SANTOS BARBOSA, ocu pante do emprego de Engenheiro Florestal, código LT-NS-913, Classe "A", Referência NS-07, da Tabela Permanente para exercer a função de Chefe do Grupo de Análise, Controle e Avaliação de Projetos, código DAI-111.3, da Delegacia do Distrito Federal, de acordo com o Decreto nº 77.985/76. (Processo nº 05784/86-AC). MARIA AMÉLIA SECILIANO CAR VALHO,

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTINDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA - SUDEPE, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 10, inciso X e XI, do Decreto nº 73.632, de 13 de fevereiro 1974, e tendo em vista o disposto nos artigo 11 e 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto nº 62.460, de 25 de marco de 1968, RESOLVE:

Port. nº P-016 de 09.01.87 - I - Delegar competência a ELOISIO JORGE VICTER, Co ordenador do Programa de Desenvolvimento Pesqueiro SUDEPE/BID, designado pela Portaria nº 1-488, de 10 de dezembro de 1986, para ordenação das despesas inclu sive concessão de diárias, destinadas ao implemento das atividades do referido

II - Nos impedimentos do titular, a delegação competência é extensiva ao Coordenador Substituto do Programa. ENIO ANTONIO MAR QUES PEREIRA - SUPERINTENDENTE INTERINO.

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 08 DE JANEIRO DE 1987

O Ministro de Estado da Educação, de acordo com o disposto no artigo 7º item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, e tendo em vista o disposto no artigo 1º, do Decreto nº 83.813 de 21 de nevembro de 1006 nº 93.613, de 21 de novembro de 1986, resolve

Nº 06-Dispensar JOSÉ BERNARDO DE ALMEIDA, da função para a qual foi designado pela Portaria nº 416 (COAGRI), de 25 de setembro de 1984, publicada no Diário Oficial de 27 de setembro de 1984.

Nº 07-Dispensar HELIO PIMENTEL, da função para a qual foi designado pela Portaria nº 365 (COAGRI), de 21 de maio de 1985, publicada no Diário Oficial de 23 de maio de 1985.

Nº 08-Dispensar GONÇALO DO AMARAL, da função para a qual foi desi pela Portaria nº 559 (COAGRI), de 01 de agosto de 1986, publicada Diario Oficial de 08 de novembro de 1986.

Nº 09- Dispensar CRISTIANO MACHADO NETO, da função para a qual foi designado pela Portaria nº 638, (COAGRI) de 20 de agosto de 1986, publica da no Diário Oficial de 22 de agosto de 1986.

Nº 10-Jispensar INIMA DO NASCIMENTO SILVA, da função para a qual foi de signado pela Portaria nº 711 (COAGRI), de 22 de setembro de 1986, publicada no Diário Oficial de 24 de setembro de 1986.

Nº 11-Dispensar GERALDO MARTUCHELLI, da função para a qual foi designado pela Portaria nº 429 (COAGRI), de 25 de setembro de 1984, publicada no Diário Oficial de 27 de setembro de 1984.

O Ministro de Estado DA EDUCAÇÃO no uso de suas atribuições e tendo em vista o Decreto nº 93.613, d 21/11/86, Resolve

Nº 12- I - Designar NEIIL GUEDES DA SILVA, ocupante do cargo em Comissão DAS 101.2, para exercer as funções de co-responsável pelos atos de ges tão orçamentária e financeira da Secretaria de Ensino de 29 Graú-SESG.

II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

III - Revogam-se as disposições em contrário.

JORGE BORNHAUSEN

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, e tendo em vista o que consta do Processo nº 23000.000190/87-95, da Dele

Nº 32 - Rescîndir, a pedido, a partir de 01 de ja neiro de 1987, o contrato de traĥalho de JOSÉ CARLOS PESENTE, ocupante do emprego de Técnico em Assuntos Educacionais, Codigo ET-NS-927, Clas se "A", Referência NS-05, da Tabela Permanente deste Ministério.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de Junho de 1986, do Secreta rio Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, e tendo em vista o que consta do Oficio nº 53, de 07 de janeiro de 1987, da Se cretaria de Controle Interno, resolve

Nº 33 - Dispensar, a pedido, a partir de 01 de ja neiro de 1987, VILMA ROCHA DA SILVEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-25, da função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.2 (NM), da Divisão de Escrituração Patrimonial da Secretaria de Contabilidade da Secretaria de Controle Interno, do Guadro Permanente desta Ministratio de Controle Interno, do Quadro Permanente deste Ministério.

Nº 34 - Designar ROSANE DE SOUZA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-19, para exercer a função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.2 (NM), da Divisão de Escrituração Patrimonial da Secretaria de Contabilidade da Secretaria de Controle Interno, do Quadro Permanente deste Ministerio.

ALMIR MENEZES DE PINHO FRAGOSO

INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PESOUISAS EDUCACIONAIS

PORTARIAS DE 08 DE JANEIRO DE 1987

O Diretor -GERAL DO INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PES-QUISAS EDUCACIONAIS, no uso das atribuições que lhe confere o item II do artigo 19 do Regimento Interno deste Instituto, aprovado pela Portaria Ministerial nº 612, de 12 de novembro de 1981, R E S O L V E: Nº 01 - Dispensar, a pedido, a partir de 10 de dezembro de 1986, o servidor GERANDO CARNEIRO DE AGUIAR, Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-26, da Tabela Permanente deste Instituto. ¢rocesso nº 23036.001849/86-14).

Nº 02 - Dispensar, a pedido, a partir de 05 de janeiro de 1987, a servidora NIRA RODRIGUES CHAVES, Bibliotecária, Código LT-NS-932, Classe "A", Referencia NS-06, da Tabela Permanente deste Instituto. (Processo nº 23036.000005/87-28).

PEDRO DEMO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

PORTARIAS DE 24 DE DEZEMBRO DE 1986

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, nos termos do artigo 33, alí nea "g" do Estatuto da mesma Universidade, resolve:

nº 1321 I - Rescindir a pedido, a partir de 04.11.86, o Contrato de Trabalho de Marconi de Souza Carvalho, cadastro nº 337994, ocupante do emprego de Tecnologista, da Tabela Especial desta Universidade, lotado no Hospital das Clínicas.

II - Em consequência, declarar vago o emprego supracitado. (Processo nº 23076.010352/86-93).

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, parágrafo único do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, resolve:

nº 1322 admitir, sob o regime da Consolidação das Leis Trabalhistas em regime de qua renta (40) horas, no emprego de Professor Assistente, referência 1, da Tabela Permanen te desta Universidade, provimento que atende às exigências contidas no Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, a candidata abaixo relacionada, habilitada classificada em concurso público de provas e títulos:

Centro de Artes e Comunicação - Departamento de Arquitetura e Urbanismo

Área de Estudo: Planejamento Urbano Ol. Norma Lacerda Gonçalves, CIC nº 267.221.004-72, cadastro nº 288942, em vaga decorrente da aposentadoria do Professor Assistente Mauro José de Melo, ocorrida em

13/05/81. A entrada em exercício, por parte da candidata ora admitida, dar-se-á no prazo de trinta (30) dias contados a partir da data de publicação desta Portaria. (Processo n^2 23076.008.151/86-07).

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, usando da atribuição que lhe confere o artigo 33, alínea "g" do Estatuto da mesma Universidade, resolve: nº 1323 admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista no emprego abaixo relacionado, na Tabela Permanente desta Universidade, em provimento que atende às exigências 'contidas no Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, a seguinte candidata habili—

tada em Concurso Público:
Agente Administrativo: código: LTSA-0801, classe "A", referência: NM-17
Ol. Elba Clementíno de Araújo, CIC nº 354.996.564/87, cadastro nº 288918, em vaga decorrente da Rescisão de Contrato de Ilce Ferreira de Matos, publicada em D.O.U. de ll.12.84. A entrada em exercício, por parte da candidata ora admitida, dar-se-á no prazo de trinta (30) dias contados da data da publicação desta portaria.

(Processo DASP nº 60013491/86-05).

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, usando da atribuição que lhe confere o artigo 33, alínea "g", do Estatuto da Universidade, resolve:

nº 1324 admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista no emprego abaixo relacionado, na Tabela Permanente desta Universidade em provimento que atende as exigências con tidas no Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, a seguinte candidata habilitada em Concurso Público:

Bibliotecário, código: LTNS-0932, classe "A", referência: NS-05

Joana Darc Leão Salvador, CIC nº 246298124/15, cadastro nº 288888, em vaga decorrente da transferência de Carmela Mária Lucena Cavalcanti, ocorrida em 01.04.85, publicada 'em D.O.U. de 17.03.85. A entrada em exercício, por parte da candidata ora admitida, dar-se-á no prazo de trinta (30) dias contados da data da publicação desta portaria. (Processo DASP nº 60013492/86-00).

PORTARIAS DE 29 DE DEZEMBRO DE 1986

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, no uso de atribuição conferia de prio artigo 9º, alínea "a", do Decreto nº 59.676, de 06.12.66, resolve:

 N^2 1325 Concede aposentadoria, de acordo com os artigos 176, inciso II e 178, inciso I, da Lei n^2 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pelo artigo 1^2 da Lei n^2 6.481, de 05 de Dezembro de 1977, especificamente no que diz respeito à alteração do artigo 178, observado o disposto no inciso I, alínea "a", a Aureny Barros Ge Souza, matrícula n^2 2.069.299, no cargo de Auxiliar de Enfermagem, código: N^4 -1001 ,

classe especial, referência NM-30, cadastro nº 082279, do Quadro Permanente desta Universidade, com proventos correspondentes ao vencimento integral do cargo, acrescidos de 20% (vinte por cento) conforme o disposto no artigo 184, item II da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, combinado com o artigo 1º da Lei nº 6.701/79; 2/5 da Gratificação de Apoio à atividade de Ensino, instituída pelo Decreto-Lei nº 2121, de 16 de maio de 1984, com a redação dada pelo Decreto-Lei nº 2123, de 05 de junho de 1984; da Gratificação pelo Desempenho de Atividade de Apoio, instituída pelo Decreto-Lei nº 2211, de 31 de dezembro de 1984, bem como da Gratificação de Adicional de que trata o artigo 10 da Lei nº 4345/64, no percentual de 25% (vinte e cinco por cento), observado o § 2º do artigo 102 da Constituição.

II – $\bar{\mathbb{E}}$ m consequência, declarar vago o cargo acima referido. (Processo n² 23076.012064/86-18).

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, no uso de suas atribuições <u>le</u> gais e estatutárias, resolve:

Onde se lê: ... cadastro nº 027855...

Leia-se: ... cadastro nº 136727...

II - Ficando ratificados os demais termos.

 n^2 1327 I - Retificar a Portaria de Pessoal n^2 1098, de 29.09.86, publicada emD.O.U. de 07.10.86, referente a aposentadoria de Margarida de Lima Tavares.

onde se lê: ... Processo nº 23076.011451/86-20...

leia-se: ... Processo nº 23076.009705/86-94...

II - Ficando ratificados os demais termos.

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, nos termos do artigo 33, al \underline{i} nea "g" do Estatuto da mesma Universidade, resolve:

 n^2 1328 I - Considerar extinto o contrato de Trabalho, a partir de 14.11.86, de Lenilsa Vila Nova, cadastro n^2 317268, ocupante do emprego de Auxiliar de Enfermagem, código LATAM-1001, classe "B", referência NM-25, da Tabela Permanente desta Universidade, lotada no Hospital das Clínicas, em virtude de seu falecimento.

II - Consequentemente, considerar vago o emprego supracitado. (Processo n° 23076.011930/86-63).

nº 1329 I - Rescindir a pedido, a partir de 16.11.86, o Contrato de Trabalho de Francisco Enilberto Rodrigues, cadastro nº 286362, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LTSA-0801, classe "A", referência NM-17, da Tabela Permanente desta Universidade, lotado no Departamento de Pessoal - Reitoria.

II — Em consequência, declarar vago o emprego supracitado. (Processo nº 23076.011140/86-51).

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973 e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa DASP nº 45, de 19 de agosto de 1975, resolve: nº 1330 I - Designar Claudeci Duarte Correia, cadastro nº 005924, Agente Administrativo, código: LTSA: 0801, classe "C", referênciaNM-26, da Tabela Permanente desta Universidade, para exercer a função de Secretário Administrativo, código: DAI-111.1 (NM), do Departamento de Economia do Centro de Ciências Sociais Aplicadas, correlata com a Categoria Funcional indicada de acordo com o Decreto nº 76.543, de 04 de novembro de 1975, publicado em D.O.U. de 06 subsequente,

II - Considerar, em consequência, a partir de Ol.12.86, dispensada a pedido da função acima mencionada, Rozane Bezerra de Siqueira, cadastro nº 264709, para a qual fora designada pela Portaria de Pessoal nº 408, de Ol.04.85.

PORTARIAS DE 07 DE JANEIRO DE 1987

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, no uso de atribuição conferida pelo artigo 9º, alínea "a", do Decreto nº 59.676, de C6.12.66, resolve: Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 176, inciso II e 178, Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pelo artigo 1º da Lei 6.481, de 05 de dezembro de 1977, especificamente no que diz respeito à alteração artigo 178, respeitado o disposto no inciso I, alínea "a", a Amaro Guilherme da Silva, matricula nº 117-2.067.319, no cargo de Agente de Portaria, código TP-1202, Classe especial, referência NM-25, cadastro nº 011924, do Quadro Permanente desta Universidade, com proventos correspondentes ao vencimento integral do cargo, acrescidos de 20% (vinte por cento) conforme o disposto no artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de cu tubro de 1952, combinado com o artigo 1º da Lei nº 6.701/79; 2/5 da Gratificação Apoio à Atividade de Ensino, instituída pelo Decreto-Lei nº 2.121, de 16 de maio 1984, com a redação dada pelo Decreto-Lei nº 2.123, de O5 de junho de 1984; da Gratifi cação pelo Desempenho de Atividade de Apoio, instituída pelo Decreto-Lei nº 2.211, de 31 de dezembro de 1984, bem como da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10 da Lei nº 4.345/64, no percentual de 25% (vinte e cinco por cento), observado o § 2º artigo 102 da Constituição.

II - Em consequência, declarar vago o cargo acima mencionado. (Processo n^2 23076.011935/86-87).

nº 12 a Pedro Paulo de Menezes, matricula nº 117-2.218.659, no cargo de Artífice ' de Eletricidade e Comunicação, código Art-0703, classe especial, referencia NM-29, cadastro nº 053864, do Quadro Permanente desta Universidade, com proventos correspondentes ao vencimento integral do cargo, acrescidos de 20% (vinte por cento) conforme o disposto no artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, combinado com o artigo 1º da Lei nº 6.701/79; 2/5 da Gratificação de Apoio a Atividade de Ensi-

tes ao vencimento integral do cargo, acrescidos de 20% (vinte por cento) conforme o disposto no artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, combinado com o artigo 1º da Lei nº 6.701/79; 2/5 da Gratificação de Apoio a Atividade de Ensino, instituída pelo Decreto-Lei nº 2.121, de 16 de maio de 1984, com a redação Jada pe lo Decreto-Lei nº 2123, de 05 de junho de 1984; 20% da Gratificação pelo Desempenho de Atividade de Apoio, instituída pelo Decreto-Lei nº 2.211, de 31 de dezembro de 1984, bem como da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10 da Lei nº 4.345/64, no per centual de 20%, observado o § 2º do artigo 102 da Constituição.

II - Em consequência, declarar vago o cargo acima mencionado. (Processo nº 23076.012212/86-03). George Browne Rego.

FACULDADE DE MEDICINA DO TRIÂNGULO MINEIRO

PORTARIA Nº 03, DE 06 DE JANEIRO DE 1987

O_Diretor da Faculdade de Medicina do Triângu lo Mineiro, no uso de suas atribuições regulamentares, resolve:

Admitir, sob o regime da Consolidação das Leis Trabalhistas, na Tabela Permanente da Faculdade de Medicina do Triangulo Mineiro, na Carreira do Magistério Superior, na Classe de Professor Assistente, codigo: LT-N-401.4, referência 1, a candidata Rosaly Lia Correa de Araujo, habilitada em Concurso Público, homologado pela Congregação em 10.12.86, conforme Portaria nº 251/86, publicada no D.O.U. de 19.12.86, na vaga da aposentadoria de Silvério Cartafina Filho.

> CARLOS ANTONIO DIB Vice-Diretor

PORTARIA Nº 08, DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O Diretor da Faculdade de Medicina do Triângulo Mineiro, no uso de suas atribuições regulamentares e tendo em vista o DP/FMIM no 0023/87, Resolve:

Admitir sob o regime da Consolidação das Leis Trabalhistas, na Tabela Permanente da Faculdade de Medicina do Triângulo Mineiro, na Ca tegoria Funcional de Tecnico de Laboratório, classe de Laboratórista, referência: NM-17, a candidata Valeria Ramos, habilitada em concurso público, realizado

SEDAP, na vaga da Aposentadoria de Zilah Tiveron Vieira.

A entrada em exercício, por parte da candidata, dar-se-á, durante o prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação desta Portaria no Diario Oficial da União, findo o qual. implicará em desistência da admissão.

CARLOS ANTONIO DIB Vice-Diretor da FMTM

ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS

PORTARIA Nº 206 DE 17 DE DEZEMBRO DE 1986

O DIRETOR DA ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS, no de suas atribuições regimentais, resolve:

I - Rescindir, por conveniência do Empregador, a partir desta data, o contrato de trabalho de Joaquim Martins Coelho, ocupante do emprego de Agente de Atividades Agropecuarias, código LT-NM-1007, classe "C", referência NM-17, da Tabela Permanente desta Escola.

II - Declarar vago o emprego referido no item I da/presente Portaria.

LUIZ AUGUSTO DE PAULA LIMA

PORTARIA NO 212, DE 22 DE DEZEMBRO DE 1986

O DIRETOR da Escola Superior de Agricultura de Lavras, no uso de suas atribulções regimentais, e tendo em vista a autorização da Secretaria da Administração Pública da Presidência do Postálica. taria da Administração Pública da Presidência da República

de legislação trabalhista, nos empre do legislação trabalhista, nos empre gos abaixo relacionados, na Tabela Permanente desta Escola, os seguin tes candidatos habilitados em Concurso Público:

a) AGENTE ADMINISTRATIVO, código LT-SA-801, classe "A", referência

NM-17:

1. João José Porto, em vaga decorrente da rescisão do contrato de trabalho de Márcio Rickli Costa (Proc. 23090.001237/86-11).

2. Maria Aparecida Fonseca Barbosa, em vaga decorrente da movimenta ção da Servidora Ana Lúcia Ferreira de Carvalho Teixeira, para o Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social - INAMPS, (Proc. 23090.001237/86-11).

b) DATILÓGRAFO, código LT-SA-802, classe "A", referência NM-12:

1. Gilda Maria Fontes Coelho, em vaga decorrente da movimentação da servidora Maria José de Carvalho Alvarenga, para o Instituto Na cional da Previdência Social - INPS (Proc. 23090.001236/86-41).

Il - A entrada em exercício por parte dos candidatos ora admitidos, dar-se-á durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portarla no Diário Oficial da União. publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

LUIZ AUGUSTO DE PAULA LIMA

ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DA PARAÍBA

PORTARIA Nº 01, DE 05 DE JANEIRO DE 1987 O Diretor da Escola Técnica Federal da Paraíba, no uso das a tribuições que lhe confere o Artigo 18, letra "j" do Regimento Interno da Escola, aprovado pela Portaria Ministerial nº 502, de 16 de outubro de 1975, resolve:

1) Conceder aposentadoria com tundamento nos artigos 101, item III e 165, item XX, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional no 18, de 30 de junho de 1981, com as vanta gens do Art. 180, item I, da Lei no 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei no 6.732, de 04 de dezembro de 1979, a ALAIDE DOS SANTOS CHIANCA, matrícula no 039 - 1.728.872, no cargo de Professor de Ensino de 10 e 20 Graus, código M-402, classe E. referência 2, do Quadro Permanente desta Escola.

2) Declarar vago o referido cargo.

ESPEDITO PERETRA

Ministério da Aeronáutica

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS GM1, DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA,

RESOLVE:

Nº 28 - Colocar, por necessidade do serviço,o Tenente-Coronel Dentista ROBSON DA ROCHA, à disposição do Gabinete Militar da Presidência da República, sem prejuizo da remuneração a que faz jus por este Ministério.

Nº 29 — Dispensar, por necessidade do serviço, o Tenente-Coronel Aviador JAIRO RODRIGUES de servir no Centro de Comunicação Social da Aeroná \underline{u}

Nº 30 - Colocar, por necessidade do serviço, o Tenente-Coronel Aviador JAIRO RODRIGUES, à disposição do Gabinete Militar da Presidência da República, sem prejuízo da remuneração a que faz jus por este Minis-

OCTÁVIO JULIO MOREIRA LIMA

DEPARTAMENTO DE AVIAÇÃO CIVIL

PORTARIA Nº 444/DGAC, DE 03 DE NOVEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE AVIAÇÃO CIVIL, com base nos artigos 11 e 12 do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro 1967, resolve:

Art. 19 - Delegar competência ao Chefe do Subdepartamento de Planejamento para supervisionar e coordenar as atividades da Subcomis-são de Estatística do Sistema de Aviação Civil - SESAC -, criada pela Portaria nº 418/DGAC de 22 de outubro de 1986.

Art. 29 - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publi cação, revogadas as disposições em contrário.

TEN BRIG DO AR - WALDIR PINTO DA FONSECA

Ministério da Saúde

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 181 de 17 abril de 1986, publicada no Diário Oficial da União de 18 subsequente, resolve:

Nº 08 - Dispensar, com efeito retroativo à data de 29 de setembro de 1986 ANTONIO JOSÉ COSTA, Agente Administrativo, Codigo SA-801, Classe "S", Referencia NM-32 do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Assistente do Delegado Federal de Saude, Código DAI-112.3(S), da Delegacia Federal de Saude do Maranhão, em virtude sua nomeação para outra função. (Processo nº 25.000-000018/87).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 181 de 17 abril de 1986, publicada no Diário Oficial da União de 18 subsequente, resolve:

Nº 10 - Dispensar, com efeito retroativo a data de 24 de dezembro de 1986, ALICE DOS SANTOS PRADO, Agente Administrativo, Codigo SA-801, Classe "S", Referência -NM-31, do Quadro Permanente deste Ministerio, da função de Assistente do Chefe do Ser viço de Avaliação de Normas e Convênios, Código DAI-112.3(S), da Delegacia Federal de Saude do Maranhão, em virtude de sua aposentadoria. (Processo nº 25.000-015397/86).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA SAUDE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 181 de 17 de abril de 1986, publicada no Diário Oficial da União de 18 subsequente, e tendo em vista a alínea "b", item 05 da Instrução Normativa DASP nº 46/75, resolve:

Designar DENIZE PIMENTEL BERGAMASCHI, Sanitarista (Área de Estat<u>ís</u> tica), Codigo LT-SP-1701, Classe "S", Referencia NM-24, da Tabela Permanente deste Ministerio, para exercer a função de Assistente, Código DAI-112.3(S), do Diretor da Divisão de Saúde, da Coordenadoria Regional de Saúde do Centro-Oeste, em caráter proviso rio, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos da lotação. (Processo nº 25.000-015326/86).

Dispensar LUIZ FELIPE CANDEIRA RODRIGUES, Agente Administrativo, Co digo SA-801, Classe "S", Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, função de Chefe do Setor de Arquivo, Código DAI-111.2(M), da Divisão de Administração da Secretaria Nacional de Vigilância Sanitária.

Designar o referido servidor, para exercer a função de Secretário Administrativo, Código DAT-111.1(M), da Inspetoria Seccional de Saude de Portos, Aeroportos e Fronteiras - Porto Marítimo de Angra dos Reis, da Divisão Nacional de Vigilân cia Sanitária de Portos, Aeroportos e Fronteiras desta mesma Secretaria (Processo 🛚 👊 25.000-007460/86).

Designar ALICE MARIA PEREIRA, Agente de Portaria, Código LT-TP-1202 Classe "C", Referência NM-18, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Secretário Administrativo, Código DAT-111.1(M), do Chefe do Serviço de Broma tologia, da Divisão Nacional de Vigilância Sanitária de Alimentos, da Secretaria de Vi gilância Sanitária, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos da lotação. (Processo nº 25.000-014391/86).

AMARO JOSÉ FREIRE FILHO

INSTITUTO NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO E NUTRIÇÃO

Portaria nº 004 de 08 de janeiro de 1987

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO E NUTRIÇÃO, no uso da compe tência que lhe foi atribuída pelo artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro

Designar a servidora SÔNIA DA SILVA DUHAY, ocupante de emprego de Agente Admi nistrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, da Tabela Permanente, pa ra exercer a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, do Departamento de Pessoul deste Órgão.

> AVELINO JOÃO MIOTTO Substituto

Ministério da Indústria e do Comércio

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que 1he foi subde legada pela Portaria SG nº 84, de 04 de maio de 1981, RESOLVE:

Nº 19 — designar LŪCIA MARIA CORDEIRO DE MELO, Datilografo, co digo LT-SA-802.A, referência NM-12, para exercer a função de Secretário Administrativo do Coordenador da Coordenadoria de Promoção Comercial do Conselho de Desenvolvimento Comercial, codigo DAI-111.1 (NM).

dispensar, a partir de 08 de janeiro de 1987, MARIA DA GLÓRIA RIOS DIAS, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, referência NM-17, da função de Assistente do Subsecretário de Informações da Secretaria de Estudos e Informações Tecnico-Econômicas da Secretaria Geral, código DAI-112.3 (NS), em virtude de ter sido designada para exercer

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria SG nº 29, de 09 de fevereiro de 1982, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00600.015784/86-46, RESOLVE:

Nº 21 - tornar sem efeito a admissão de WLADIMYR E SILVA OLIVEIRA, no emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802.A, referência NM-12, admitido em vaga decorrente da movimentação de Luiz Gonzaga Braga de Sales, de que trata a Portaria DP nº 591, de 22 de dezembro de 1986, publicada no Diário Oficial da União de 30 subsequente, em virtude de desistência for malizada pelo concursado.

> GILBERTO GARCIA GOMES Em exercício

INSTITUTO DO ACÚCAR E DO ÁLCOOL RETIFICAÇÃO

Na Portaria 282 de 22/7/86, publicada se lê: Considerar rescindido, a partir de 18.6.86, leia-se: Considerar rescindido, a partir de 28.7.1986.

INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ

PORTARIAS DE 05 DE JANEIRO DE 1987

O Presidente do Instituto Brasileiro do Café, no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o disposto no artigo 15 do Decreto nº 93.536, de 5 de novembro de 1986, RESOLVE:

EXONERAR, a partir de 31 de janeiro de 1987, o servi Nº 17 dor JOSÉ ROBERTO DE OLIVEIRA MONTEIRO, da função de Contador do Escritorio do IBC em Milão, Itália, e,

REMOVE-LO para a Administração Central, onde deverá se apresentar até a data de 2 de março de 1987.

O Presidente do Instituto Brasileiro do Café no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o disposto no De creto nº 93.536, de 05 de novembro de 1986, que determina a extinção de 135 (cento e trinta e cinco) Serviços Locais de Assistência à Cafeicul tura e, considerando os termos do Convênio assinado em de novembro de 1986 entre o IBC e a Fundação Museu do Café, RESOLVE:

Nº 18 -Constituir Grupo de Trabalho integrado pelos servidores abaixo, para, sob a presidência do primeiro, implementar as medidas ne cessárias à transferência da referida atividade, até a data de 31 de ja neiro de 1987, para a Fundação Museu do Café, observadas as normas regu lamentares e, no que couber, o roteiro de procedimentos administrativos e técnicos recomendado pelo Grupo de Trabalho — Portaria PRESI-97/86, e aprovado por esta Presidência para efeito da desativação de órgãos da atual estrutura do IBC.

- COMISSÃO: . AGILDO DE SOUZA ALEGRIA Coordenador da CPLAN . LÚCIA MAGALHÃES LEMGRUBER EBERT Procuradora Geral . HERCULES MARIANI OLIVEIRA XAVIER Chefe do DECAF

 - NELSON PEREIRA Chefe do FINAN
 - . JOSÉ FERNANDO DA SILVA Chefe do DEPES

Obrigam-se os dirigentes e servidores, no âmbito do IBC, à prestação de total colaboração para o melhor alcance dos

PAULO SERGIO PORTUGAL GRACIANO

Diretoria de Administração

PORTARIA Nº 123, DE 15 DE DEZEMBRO DE 1986

O DIRETOR DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFE, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº PRESI-61, de 23 de maio de 1986, RESOLVE:

RESCINDIR A PEDIDO, a partir de 1º de dezembro de 1986, o contrato de trabalho do servidor NILSON FERREIRA DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, classe "B", referência NM-24, integrante da Tabela Permanente de Empregos desta Autarquia, lotado na Agência Regional de São Paulo (Processo nº 26680.001370/86).

AGILDO DE SOUZA ALEGRIÁ Substituto

Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 01, DE 06 DE JANEIRO DE 1987

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº DIRAD-14, de 18 dejunho de 1986, RESOLVE:

CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do arto 176; na alinea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com aredação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964; no artº 3º, do Decreto-lei nº 2.211, de 1984; no artº 2º, da Lei nº 6.732, de 1979 alterados pelos Decretos leis nºs 1.746, de 1979, e 2.153, de 1984, à funcionária MARIA OTECINA FONTELES DE SOUZA, lotada na Administração Central, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referencia NM-32, do cargo de Agente Administrativo acrescidos das parcelas inconportas come para la processión de provento de la cargo de Agente Administrativo acrescidos das parcelas inconportas come para la processión de provento de la cargo de Agente Administrativo acrescidos das parcelas inconportas come para la processión de provento de la cargo de Agente Administrativo acrescidos das parcelas inconportas come para la processión de la cargo de Agente Administrativo de proventos de la cargo de Agente Administrativo de la cargo de Agente Administra tivo, acrescidos das parcelas incorporadas como vantagem pessoal; de vinte pontos per centuais, de opção calculados sobre o DAS.101.2, nos moldes do art? 39, do Decreto-lei nº 2.270, de 1985; das Gratificações pelo Desempenho de Atividades de Apoio e de Repre sentação, e do percentual de trinta por cento, correspondente a seis quinquênios (Processo nº 26612.000771/86).

JOSÉ FERNANDO DA SILVA

Ministério das Minas e Energia

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 32, DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delegada . pela Portaria Ministerial nº 2090, de 04 de outubro de 1979, publicada no D.O.U. de 08 seguinte, resolve

Dispensar, a pedido, a partir de 01 de janeiro de 1987, MARIA INES MARCIANO NOLF DAL PRÁ do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-25, da Tabela Permanente deste Ministério, lotação do Departamento Nacional de Águas e Energia Elétrica. JOSÉ ROBERTO RESENDE

PETROBRÁS COMÉRCIO INTERNACIONAL S.A.

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da Petrobrãs Comércio Internacional S/A-INTERBRÁS, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.479, de 29.10.86, autorizou o afastamento do País de:

- SEVFRINO DE MOURA CARNEIRO JUNIOR, da Assessoria de Promoções, com ô nus, periodo previsto por 7 (sete) dias, a partir de 13.01.87, desti no Angola, objetivo: coordenar promoção a ser realizada em Angola, por solicitação da Estatal Petrolifera daquele país, a SONANGOL, em conjunto com empresas privadas Brasileiras.

(Of. no 01/87)

CARLOS SANT'ANNA

Ministério do Interior

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, usando da competência que lhe confere o artigo $2^{\rm o}$ do Decreto $n^{\rm o}$ 75.627, de 18 de abril de 1975, com a redação dada pelo Decreto $n^{\rm o}$ 79.824, de 20 de junho de 1977, resolve:

Nº 01 - Conceder dispensa, a partir de 06 de janeiro do corrente ano, a NEUSA DOURADO FREIRE, Bibliotecária, do Governo do Distrito Federal, da função de Assessoramento Superior, FAS, pará a qual fora designada pela Portaria nº 161/GM, de 27.03.79.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art.79, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, e tendo em vista o que consta do MEMO/002/87/DP/DAMS, resolve,

Nº 02 - Designar MÁRIO CESAR CINELLI, ocupante do emprego de Médico, có digo LT-NS-901, da Tabela Permanente deste Ministério, para substituir o Diretor, código LT-DAS-101.1, da Divisão de Assistência Médico Social, do Departamento de Pessoal, a partir de 05 de janeiro do corrente ano, enquanto perdurar a licença médica do respectivo titular.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, item Ir, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agos to de 1979, e tendo em vista o que consta no MEMO/SERSE/SP/Nº 579, de 09.12.86, resolve,

Nº 03 - Designar ROBERTO SILVEIRA DE SOUZA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, da Tabela Permanente deste Ministerio, para substituir o Coordenador, código LT-DAS-101.2, da Coordenadoria Técnica/SERSE/SG, durante os impedimentos legais ou eventuais do respectivo titular.

O MINISTRO DE ESTADO DU INILALOR, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 79, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agostode 1979, e tendo em vista o que consta do Processo nº 11975/BSB/72, resolve,

Nº 04 - Dispensar JUREMA COUTO DE MORAES, ocupante do emprego de Técnico de Planejamento, código LT-P-1501, da Tabela Permanente deste Ministerio, da função de substituto do Coordenador, código LT-DAS-101.2, da Coordenadoria Técnica/SERSE/SG, para a quaí fora designada pela Portaria. 059/DP, de 25.01.85.

O MINISTRO DO ESTADO DO INTERIOR, no uso das atribuições que 1he confere o artigo 19, da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, e tendo em vista o que consta do Processo nº 018/86 - CPA/SSP/RO, resolve: Nº 05 - Dispensar, por justa causa, nos termos da alínea "i" do artigo 482, da Consolidação das Leis do Trabalho, a servidora MARILDA HOTZ PSCHIL SKY LEMES, ocupante do emprego de Agente Administrativo cadastro nº 18.545, da Tabela Permanente do ex-Território Federal de Rondônia.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, usando da competência que lhe foi delegada pelo artigo 1º do Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, e de acordo com aalínea a do parágrafo 2º do artigo 1º do Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, e tendo em vista a autorização exa rada no Processo nº 600-012911-86-55, resolve,

Nº 06 - Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista, NIRA RODRIGUES CHAVES, candidata habilitada em Concurso Público no Distrito Federal, no emprego de Bibliotecário, código LT-NS-932, classe A, referência NS.5, da Tabela Permanente deste Ministério, na vaga decorrente da dispensa de Angela Maria Crespo Queiroz Neves, ocorriga em 05.11.84.

A candidata, ora admitida, terã/o prazo máximo de 30 (trinta) dias, a contar da data da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, usando da competência que lhe confere o artigo 2º, do Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, com a redação dada pelo Decreto nº 79.824, de 20 de junho de 1977, e tendô em vista o que consta no MEMO/SPL/S/Nº/87, resolve:

Nº 07 - Designar TEREZINHA DAS GRAÇAS ALVES, Bacharel em Bibliotecono mia, servidora da CODEVASF, para exercer a Função de Assessoramento Superior-FAS, de que trata o Decreto nº 75.627/75, e legislação complementar, mediante retribuição mensal fixada para a/referida função, nos limites autorizados na E.M. SEPLAN nº 538, de 18/10.82.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.840, dé 14 de agosto de 1979, resolve,

Nº 08 - Conceder dispensa, a partir de 05 de janeiro do corrente ano, ao servidor NILSON GONÇALVES FERREIRA, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, da classe ESPECIAL, referência NM.30, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

Nº 09 - Conceder dispensa, a partir de 06 de janeiro do corrente ano,ao servidor CARLOS ROBERTO PIRES DA SILVA, do emprego de Datilógrafo,código LT-SA-802, classe B, referência NM.22, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

Nº 11 - Conceder dispensa, a partir de 05 de janeiro do corrente ano,ao servidor PAULO SERGIO DÀ COSTA PIMENTA, do emprego de Agente de ria, código LT-TP-1202, classe A, reférência NM.3, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, e $\,$ tendo em vista o que consta no expediente do INPS nº 42, às fls.46 do processo nº 2401-4/MI/82, resolve:

Nº 10 - Declarar vago, a partir de 05 dé janeiro do corrente ano, o emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe especial, referência NM.30, constante da Tabela Permanente deste Ministério, tendo em vista a aposentadoria pelo INPS por tempo de serviço, da servidora DUL-CEÎDE CORRÊA PAIVA.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 agosto de 1979, e tendo em vista o que consta do MEMO/SG/SPL/S/Nº, de 06.01.87, resolve:

Nº 12 - Designar ADÃO VELOSO SOBRINHO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, da Tabela Permanente deste Ministério, para substituir o Coordenador, código LT-DAS/101.2, da Coordenadoria de Documentação e Biblioteca da Secretaria de Organização e Sistemas/SG, durante os impedimentos legais e eventuais do respectivo titular.

Nº 13 - Dispensar MARIA IZABEL PIMENTEL ARAÚJO, ocupante do emprego de Bibliotecária, código LT-NS-932, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de substituta do Coordenador, código LT-DAS-101.2, da Coordenadoria de Documentação e Biblioteca da Secrétaria de Organização e Sistemas/SG, para a qual fora designada pela Portaria nº 046/DP, de 30.01.81.

O MINISTRO DE ESTADO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições que lhe confere o Decreto nº 88.142, de 02 de março de 1983, e considerando a indicação do Exmo. Sr. Governador do Estado do Amazonas, através do 0ficio nº GE-252, de 28.10.86, resolve:

Nº 14 - I - Nomear OZIAS MONTEIRO RODRIGUES para exercer a função de se gundo suplente do Conselho de Administração da Superintendência da Zona Franca de Manaus - SUFRAMA, como representante do Governo do Estado do Amazonas

.II - Em conseqüência, conceder exoneração da respectiva função a FRANCISCO DE ASSIS MOURÃO.

RONALDO COSTA COUTO

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA

PORTARIAS DE 23 DE DEZEMBRO DE 1986

O SUPERINTENDENTE DA SUDAM, no uso de suas atribuições legais e regulamentares, considerando o que consta do Processo NUP-28.650/004221/86 e Portaria SUDAM nº 12.146, de 23.12.86, R E S O L V E :

Nº 12.148 - Revogar a partir de 1º de janéiro de 1987, as Portarias nº7671 e 7745, de 11 de abril e 1º de junho de 1978, respectivamente.

O SUPERINTENDENTE DA SUDAM, no uso de suas atribuições legais e regulamentares, considerando o que consta no MEMO. CI/191/86, R E S O L V E :

Nº 12.149 - Designar a partir desta data MARCIONILA COE-LHO LOPES, Bibliotecário, LT-NS-0932, Classe "S", Referência NS-25, para exercer a função de Diretor da Divisão de Documentação e Biblioteca da Coordenação de Informática.

Revogar os termos da Portaria nº 8592, de 16

de agosto de 1979.

HENRY C. KAYATH

PORTARIAS DE 07 DE JANEIRO DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA SUDAM, no uso de suas atribuições legais e regulamentares, considerando o que consta do Processo NUP-28.650/000002/87, R E S O L V E:

145

Nº 12.459 — Rescindir, a pedido, a partir de 05 de ja neiro de 1987, o contrato de trabalho de REGINA CELIA BRITO SANTOS Economista, Codigo LT-NS-0922, Classe "A", Referência NS-08, da Tabe la Permanente deste Orgão.

O SUPERINTENDENTE DA SUDAM, no uso de suas cesso NUP-28.650/000006/87, R E S O L V E:

Nº 12.460 - Rescindir, a pedido, a partir de 05 de ja neiro de 1987, o contrato de trabalho de AGNALDO CAMPOS DE SOUZA,Agente dε Portaria, Código LT-TP-1202, Classe "B", Referência NM-10, da Tabela Permanente deste Orgão.

O SUPERINTENDENTE DA SUDAM, no uso de atribuições legais e regulamentares, Considerando o que consta dos Memos. nº 004 e 005/87 - PG, de 06.01.87, R·E S O L V E:

Nº 12.461 - Designar os servidores abaixo relacionados , todos da Tabela Permanente, para exercerem a partir desta data, as seguintes funções de Direção e Assistência Intermediária, da Procura doria Geral:

Assistente do Procurador Geral, LT-DAI-112.3
Procurador Autarquico, LT-SJ-1103.S.
Diretor da Divisão de Contencioso, LT-DAILT-SJ-1103.S.
LT-DAILT-SJ-1103.S.

Substituto do Diretor da Divisão de Contente Cioso, LT-DAI-111.3 - GILDA DA SILVA LIMA, Procurador Autárquico,

Revogar as Portarias nº 11.702, de 23.12.85, 8398, de 21.05.79 e 6919, de 11.01.77, na parte referente a designa ção de NELSON JOSE DE SOUZA, Procurador Autárquico, LT-SJ-1103.S, para Diretor da Divisão de Contencioso.

O SUPERINTENDENTE DA SUDAM, no uso de suas atribuições legais e regulamentares; considerando o que consta do lex ERSP/084, de 30.12.86, R E S O L V E:

Nº 12.462 — Dispensar, a partir de 1º de janeiro de 1987, a servidora MARIA LUCIA NASSAR LOBATO SANCHES, Datilógrafo, Código LT-SA-0802, Classe "A", Referência NM-15, da Tabela Permanente te Órgão.

HENRY C. KAYATH

Ministério das Comunicações

DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

PORTARIAS DE 12 DE JAMEIRO DE 1987

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Mi nisterial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Ofici al de 18 seguinte,

Nº 26 -- R E S O L V E designar CARLOS PERES HENDERSON E SILVA, Agente Administrativo, SA-801.S, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe da Seção de Cadastramento Técnico da Diretoria Regional do DENTEL em Belém, DAI-111.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

Nº 28 — I — Dispensar MÁRCIO MANOEL OLIVEIRA DA SILVA, da fun ção de Chefe do Setor de Pessoal da Seção de Apoio Administrativo da DI retoria Regional do DENTEL em Florianópolis/SC, por motivo de sua dis pensa do emprego.

II - Designar MÁRCIA JUÇÁ MANCEL, Agente Administrativo, LT-SA-801.B, da Tabela Persanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Pessoal da Seção de Apoio Administrativo da Diretoria Regional do DENTEL em Florianópolis/SC, DAI-111.2, do Quadro Persanente do Ministério das Comunicações.

RUBENS BUSSACOS

Ministério da Previdência e Assistência Social

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 2.705, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTERIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCI-AL, no uso de suas atribuições, e considerando as conclusões do relatório da inspeção realizada pela Secretaria de Controle Interno deste Ministério nos Hospitais Nossa Senhora da Conceição S.A., Fêmina S.A., Cris to Redentor e Serviços Aéreos Especializados Médico-Hospitalar Conceição Ltda., resolve:

Prorrogar por 60 (sessenta) dias, a contar de 21 de novembro de 1986, o prazo para conclusão dos trabalhos determinados pela Portaria MPAS/SG/Nº 2.592, de 31 de julho de 1986. a.) Carlos Sabóia Monte.

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

Portaria nº 427 de 12 de janeiro de 1987

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, tendo em vista a orientação 'constante do Ofício-Circular nº 31 de 18 de junho de 1980, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público/DASP, resolve:

Promover o reajustamento da lotação deste Ministério de conformidade com o quadros anexos, em decorrência de supressão, redistribuicos de cargos e empregos no sistema da Lei número 5.645, de 1970, e a ria funcional, constante do Grupo Outras Atividades de nível médio-1.043.

LOTAÇÃO - AUSTAMENTOS SUBSECUENTES DA DISTRIBUÇÃO POR CLASSES (ARTÍGO 23, ITMA MICO 24, ITMA MICO 24, ITMA MICO 25, ITMA MICO 25

*		SITUA	ÇÃO AHT	ERIOR			517	UAÇÃO N	AVO		
ATEGORIA FUNCIONAL		CLA	155E5		TOTAL	1	CLASSES				
	À		C	ESPECIÁL	1012	40%	30 %	20%	ESPECIAL 10%	TOTA	
PSICÓLOGO	08	04	03	4 02	17	08	05	03	01	17	
ASSISTENTE SOCIAL *	13	07	06	* 03	27	12:	80	05	02	27	
ASSISTENTE JUPÍDICO	28-	21	14	80	71	29	- 21	14	07	7.1	
PETEGROCO			ļ.								
* Sedistribuição , conforme : Classe *S* = (+1) Exprego		2 1795.	our de o	.10.86.							
ASSISTENTE SCCTAL	.			[[i		:]		
• Redistribuições, conforme Sendo: Classe "C" = (+) 1 empre Classe "S" = (+) 1 cargo	1 1	/NR 1.84	2. DQU da	02.10.8	# PI/DA	SP/Nº 1.C	96 DOU a	16.06.8	5.		
* Redistribulção, conforme Classe "S" a (+1) cargo.	PT/DASP/	° 1.158,	DOU da 1	9.06.86							

LOTAÇÃO --AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR GLASSES { ARTIGO 23. ITEM II, DO DECRETO Nº 84.669. DE 29/04/80]

1 - MINISTÉRIO DA PREVIDENCIA E LESTETÉRICA COPER.
LIMINISTRIO, ESTO DEICENTE LE PA OSCIA AUTOROMO OU AUTOMOLI
2 - Grupo : Outras Atividades de Nível Superior - NS-1000

SITUAÇÃO AMTERIOR CLASSES TOTAL JATOT ESPECIA 207 24 • 18 • 09 85 35 25 08 Redistribuições, conform Classe "2" = (+) 2 cargos Classe "5" = (+) 1 cargo DJ. 1.86 880.5 de 05

21

09

06

02

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM II, DO DECRETO Nº 84.869, DE 29/04/80)

<u>HUNISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA F ASSISTÊNCIA SOCIAL</u>
(MINISTERIO, DA PREVIDÊNCIA F ASSISTÊNCIA SOCIAL
(MINISTERIO, DALO INTERNATE DE R.Z., ORGA AUTONOMO SU AUTONIME)

04

TÉCNICO EM ASSIDITOS EDUCACIONALS

Redistribuíção, conforme l Classe "A" = (+) 01 empres

		SITUA	ÇÃO ANTI	ERIGR	SITUAÇÃO HOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL		SSES			1	T				
,	A .		·C	ESPECIAL	TOTAL	40%	30%	ZŐ7.	ESPECIAL.	TOTAL
AGENTE ADMINISTRATIVO	# 2¥2·	177	* 121	• 7G	610	244	183	122	61	610
Redistribuídos pelas PT/D T.779, 1.826, 1.887, 1.96 Classe "A" = (+) 06 Expre Classe "C" = (+) 03 Expre Classe "S" = (+) 09 Cargo:	, 2.001 os.	2.068/8	.211/85, 6, sendo	904, 942	, 1.495,	1.531, 1	691, 1.6	22. 1.699	, 1.763,	1.709,
DATILÓGRAFO * Hedistribuíções, conforme Classe "A" = (+) 02 Empre	* 122 PT/SEDAP	90 71.719	60 DOU de	30 10.09.86	302	122	90	60	30	302

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUÍSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM II, DO DECRETO NE 84 669, DE 29 / 06 / 80)

			\$1TUA	ÇÃO ARTE	7108.			511	TUAÇÃO N	OVA	
CATEGORIA	FUNCIONAL		CLA	SSE		TOTAL					
			15	ESPECIAL	IOIAL	40%	30.76	20%	ESPECIAL 10%	TOTAL	
AGENTE	DE PORTARIA	*59	42	28	• 15	144	59	43	28	14-	1,54
Classe:	sbuições, conforme : A= +01 Emprego S= +01 Emprego	T/DASP/N	s-998, I	00 de 03.	06,86 c	1464. DOU	de 31.0	.86, sen			

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 25, ITEM II, DO DECRETO Nº 84.689, DE 29/04/80)

1 - HIVISTÉRIO DA PREVICENCIA E ASSISTÊNCIA SOTIA (MINISTERIO, ORGIO INTEGNAVE DA PR. ORGIO AUGADMO DU AUGADMA)

		SITUA	ÇÃO ANTE	RIOR	SITUAÇÃO HOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL		CLASSES				GLASSES				
	A	3	C	ESPECIAL	TOTAL	40%	30 %	20%	ESPECIAL 10%	YOYAL
AGENTE DE MECANIZAÇÃO		1				01				gı
Incluido O1 (um) emprego. C Classe "A" z (+) Of emprego	e confor	ildade co	a o dispo	sto na P	PR- 924C	336882 .	e 20.05.	5.		

LOTAÇÃO — AJUSTAMENTOS SUBSECUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, 17CM II. DO DECRETO Nº 84 669, DE 29/04/80)

1 - MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOTIAL

** Elene Services de Transporté Oficial - 600

	T	SITUA	ÇÃO ANT	ERIOR	SITUAÇÃO HOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL	1	CLA	SSES		TOTAL	CLASSES				TOTAL
	Α .	3	c	ESPECIAL		407,	30 %	20%	ESPECIAL 10%	10126
HOTORISTA OFICIAL	• 45	33.	• 22	10	110	44	33	22	13	110
Redistribulções, confors Classe "A" = (+) 01 carg		# 1.529	200 de	05.86.36	e PT/SED.	P/K8 2."	6 · , 202 :	e 20.11.	t, sense	•
Classe "C" = (-) 01 espr								ŀ		

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-003/87

PRESIDÊNCIA

ATOS DO PRESIDENTE

O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de sua atribuição fixada no art. 76 do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS no 1.132, de 29.06.78, resolve:

PT/IAPAS/PR nº 002, de 09.01.87 - Dispensar, a pedido, a contar de 01.10.86, o servidor JOÃO LUIZ DAVID CHIOLO, matrícula nº 1.279.106, da função de confiança de Diretor do Departamento Reg. de Serviços Gerais, cód. LT-DAS-101.1, nº 31.80244, que exerce na Superintendência Regional do Estado do Paranã.

PT/IAPAS/PR nº 003, de 09.01.87 - Dispensar, a pedido, a contar de 01.10.86, o servidor RENATO BABIS, matrícula nº 1.316.354, da função de Agente da Previdência Social em Irati/PR, cód. DAI-111.3, nº 23-84606.

PT/IAPAS/PR nº 004, de 09.01.87 - Dispensar, a pedido, a contar de 01.01.87, VIVECANANDA RODRIGUES MOITIM, matr. 1.322.397, da função de Agente da Previdência Social em Presidente Epitácio / SP, cod. DAI-111.3, nº 13-87672.

PT/IAPAS/PR nº 006, de 09.01.87 - Dispensar, a pedido, a contar de 01.10.86, RUBENS ISSA, matr. 1.294.300, da função de Agente da Previdência Social em Umuarama/PR, cód. DAS-101.1, nº 31-80257.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO INPS/DG Nº 003, de 970187

PORTARIAS

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO MATO GROSSO DO SUL

MSAP-002, de 050187 - Concede dispensa, a contar de 011286, ao servidor JORGE ALBERTO PRUDENTE DE AQUINO, matrícula 2448068, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente do INPS, lotado na SRMS. (Processo 31011.000579/86).

MSAP-003, de 050187 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista, para o emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, na Superintendência Regional do INPS em Mato Grosso do Sul, em face de habilitação em Concurso Público DASP/SUNAB, com os candidatos abaixo relaçionados:

CAMPO GRANDE: MARIA LÚCIA HIPÓLITO, na vaga decorrente da dispensa de MARIA APARECIDA BORGES DE FREITAS, publicada no DOU de 291185; MARIA EMÍLIA FERREIRA MIRANDA, na vaga decorrente da dispensa de DORENI CARNEIRO ESCOBAR, publicada no DOU de 071284; ROBERTO HIROMI OYATOMARI, na vaga decorrente da dispensa de ANTONIO CARLOS PINHEIRO FERREIRA, publicada no DOU de 011284 e ANGELA MARA DE REZENDE, na vaga decorrente da dispensa de MARIA MARGARIDA COUTINHO LIMA, publicada no DOU de 010684. (Processo 31011.000501/86).

MSAP-004, de 050187 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista, para o emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, na Superin tendência Regional do INPS em Mato Grosso do Sul, em face de habilitação em Concurso Público DASP/SUNAB, com os candidatos abaixo relacionados:

CAMPO GRANDE: ALCINDO GOMES DA ROCHA, na vaga decorrente da dispensa de SHIRELI DA S. PALMEIRA, publicada no DOU de 270885; ROSANA LUCIA DE OLIVEIRA, na vaga decorrente da dispensa de ADALGIZA IGNÁCIO, publicada no DOU de 270885 e MARINETE CRISTALDO MACHADO, na vaga decorrente da dispensa de ELOAUREA LOPES C. PERANDRÉ, publicada no DOU de 300785. (Processo 31011.000438/86).

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO ESPÍRITO SANTO

ESAP-051, de 291286 - Dispensa, a pedido, a contar de 051186, MARIA E-LIANA ROSSI, matrícula 2370336, do emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "B", Referência NM-22, da Tabela Permanente do INPS (Processo 31007.005796/86).

SECRETARIA REGIONAL DE PLANEJAMENTO EM PERNAMBUCO

RPEP-008, de 300986 - Dispensa a servidora CECILY MELO DA SILVA, matrícula 2222990, Agente Administrativo, LT/MM-801, Referência 19, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a Função DAI-111.1, nº 1161500 de Chefe da Seção de Expediente.

RPEP-013, de 291286 - Designa a servidora AMARA RODRIGUES DA SILVA, ma trícula 2356228, Administrador, LT/NS-923, Referência 23 da Tabela Per manente do INPS para exercer a função de Coordenador Regional de Moder nização Administrativa, DAI-111.3, nº 2361501.

RPEP-014, de 291286 - Designa a servidora ADEILDA RODRIGUES DA SILVA, matrícula 2356210, Administrador, LT/NS-923, Referência 23 da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Encarregada de Análise, DAI-111.1, n^2 2161502.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO GRANDE DO SUL

RSAP-152, de 181286 - Concede aposentadoria, de acordo com o artigo 101, item III, parágrafo único e artigo 102, item I, alínea "a", ambos da Constituição Fedéral, a RÉA OLÍVIA HAUSCHILD DA SILVEIRA, matrícula 202952, ocupante do cargo da Classe Especial, Referência NM-32, da Ca tegoria Funcional de Agente Administrativo, do Quadro Permanente do INPS, na forma do item II, do artigo 184, da Lei 1711/52, com o proven to mensal acrescido de 25% (vinte e cinco por cento) de Gratificação

Adicional de que trata o artigo 10 da Lei 4345/64, do Acréscimo Bienal, no percentual de 13% (treze por cento), face o contido no Processo 30000.005030/86 e da Gratificação de Desempenho à Atividade Previdencia ria, nos termos do Decreto-lei 2165/84, alterada pela Lei 7370/85, limitando-se os proventos ao estabelecido no artigo 102, § 2º, da Constituição Federal (Processo 35288.004708/86).

RSAP-154, de 191286 - Aposenta, de acordo com o artigo 101, item I e artigo 102, item II, ambos da Constituição Federal, a VILSON DOS SANTOS FLORES, matrícula 2146622, ocupante do cargo da Classe Especial, Referência NM-31, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal proporcional, fixado em 24/35 (vinte e quatro e trinta e cinco avos); acrescido de 20% (vinte por cento) de Gratificação Adicional de que trata o artigo 10 da Lei 4345/64, bem como da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, nos termos do Decreto-lei 2165/84, alterado pela Lei 7370/85 (Processo 35287.002126/86).

RSAP-155, de 301286 - Concede dispensa, a pedido, a contar de 191286, a ILO ALTINO RIBEIRO TELLES, matrícula 2252473, lotado em 619-003.0, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Classe "S", Referência NM-31, Código LT/SA-801, da Tabela Permanente de Empregos do INPS (Processo 31034.031732/86).

AGÊNCIA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM BAGÉ NO RIO GRANDE DO SUL

GRSBA-031,de 011286 - Torna sem efeito a PT/GRSBA-05 de 070285, publica do no DOU-66 de 090485, que dispensa a partir de 010185, o servidor GER SON SILVEIRA MENDONÇA, matrícula 2295962, da função de Chefe da Seção de Manutenção de Benefícios/Serviço de Seguros Sociáis / INPS, Código DAI-111.1, nº 1164485.

RELAÇÃO INPS/DG Nº 005, de 090187

PORTARIAS

GABINETE DA PRESIDÊNCIA

PRG-002, de 080187 - Designa MÁRIO CESAR DE OLIVEIRA, matrícula 2437490, Agente de Portaria, LT/TP-1202, Classe "B", Referência NM-07, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Encarregado de Setor Técnico, DAI-111.1, nº 1160230, da Coordenadoria de Acompanhamento da Execução, da Presidência.

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

SA-002, de 090187.- Designa ANTONIO PROTÓGENES DA MOTTA, mat.2162733, Agente Administrativo, Código SA-801, Classe Especial, Referência NM-32, do Quadro Permanente do INPS, para exercer a função de Assistente, Código DAI-112.3, nº 2360497, da Unidade Local de Serviços Gerais, do Departamento de Administração Local, desta Secretaria.

SECRETARIA DE BENEFÍCIOS

SB-182, de 080187 - Designa a servidora MARLENE LOPES BAILLY, matricula 2036690, Administrador, Referência NS-18, do Quadro Permanente do INPS, para exercer a função DAI-112.2, nº 2265420, de Assistente, na Divisão Executiva de Acordos Internacionais.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO DE JANEIRO

RJAP-508, de 060187 - Concede aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, letra "a", ambos da Cosntituição Federal a OSWALDO COZZATTI, matrícula 2030373, ocupante de Cargo da Classe "Especial", Referência NM-32, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, Código SA-801, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal acrescido de 20% (vinte por cento) previstos no item II do arrigo 184 da Lei 1711/52, bem como de 40% (quarenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, isntituída delo Decreto-lei 2165/84, alterado pela Lei 7370/85, e de mais 30% (trinta por cento) da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10 da Lei númêro 4345/64, limitado o provento ao estabelecido no artigo 102, § 2º, da Constituição Federal (Processo 35317.005157/86).

Ministério da Cultura

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1987.

- O Ministro de Estado da Cultura, de acordo com o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, § 1º, do Art. 2º, do Decreto nº 79.824, de 20 de junho de 1977, e Decreto nº 91.156, de 17 de dezembro de 1985, e tendo em vista o disposto na Portaria Ministerial nº 245, de 27 de dezembro de 1985, resolve:
- N° 54 Designar NELSON DE MAGALHÃES PERES para exercer a função de Asssessoramento Superior com a remuneração correspondente ao nível FAS-II.
- N° 59 Dispensar JOSÉ FRANCISCO PEREIRA DO VALE da função de Asses soramento Superior, nível FAS-V, por ter sido designado para outra função.
- N° 61 Dispensar MARIA FREIRE DA SILVA da função de Assessoramento Superior, nível FAS-III, por ter sido designado para outra função.
- O Ministro de Estado da Cultura, de acordo com o Art. 7º,item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pe lo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:
- № 55 Designar MARIA DAS GRAÇAS MORAES DE MATOS para exercer a função de confiança de Assessor do Secretário-Geral, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste Ministério.
- N^2 56 Designar FLÁVIA GOMES DE GALISA para exercer a função de confiança de Assessor do Secretário-Geral, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste Ministério.
- N^2 57 Designar MARCELO GOULART AGUIAR MARQUES para exerçer a função de confiança de Assessor do Secretário-Geral, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste Ministério.
- N^2 58 Designar NEUSA MARTINS MAIA para exercer a função de confiança de Assessor do Secretário-Geral, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste Ministério.
- N° 60 Designar JOSÉ FRANCISCO PEREIRA DO VALE para exercer a função de confiança de Chefe de Gabinete do Secretário-Geral, Código LT-DAS-101.3, constante da Tabela Permanente deste Ministério.
- $m N^{o}$ 62 Designar MARIA FREIRE DA SILVA para exercer a função de confiança de Coordenador de Análise e Desenvolvimento Organizacional, Código LT-DAS-101.2, da Secretaria de Análise e Desenvolvimento Institucio nal da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanente deste Ministério.
- $m N^{o}$ 63 Designar MARIA BANDEIRA DE NEGREIROS para exercer a função de confiança de Secretário de Análise e Desenvolvimento Institucional, Código LT-DAS-101.3, da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanen te deste Ministério.
- Nº 64 DESIGNAR
- 01 CONCEIÇÃO AUGUSTA MACHADO ROSSI para exercer a função de confiança de Coordenador de Orçamento e Planejamento, Código LT-DAS-101.2, da Secretaria de Orçamento e Finanças da Secretaria-Geral, cons
- tante da Tabela Permanente deste Ministério;
- 02 ROBSON DE ARAÚJO JORGE para exercer a função confiança de Coordenador de Programação Financeira, Código LT-DAS-101.2, da Secretaria de Orçamento e Finanças da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanente deste Ministério; e
- O3 UBIRATAN CAVALCANTI DE LYRA para exercer a função de confiança de Coordenador de Estudos Orçamentários e Financeiros, Código LT-DAS-101.2, da Secretaria de Orçamento e Finanças da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanente deste Ministério.
- N° 65 Designar ODETE CARNEIRO LAPA para exercer a função de fiança de Secretário de Orçamento e Finanças, Código LT-DAS-101.3, da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanente deste Ministério.
- N° 66 Designar JAMAL BUCAR FALCÃO para exercer a função de confiança de Chefe do Serviço de Apoio Administrativo, Código LT-DAS-101. 1, do Gabinete do Secretário-Geral, constante da Tabela Permanente des te Ministério.
- Nº 67 Designar RENATO BIRCHAL para exercer a função de confiança de Secretário de Informática e Documentação, Código LT-DAS-101.3, da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

- N° 69 Designar MARIA JANSEN CABRAL, para exercer a função de confiança de Assessor do Secretário-Geral, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente deste Ministério.
- O Ministro de Estado da Cultura, de acordo como Decreto n^2 75.627, de 18 de abril de 1975, § 1º do Art. 2º, do Decreto nº 79.824, de 20 de junho de 1977 e 91.156, de 17 de dezembro de 1985, e tendo em vista o disposto na Portaria Ministerial nº 245, de 27 de dezembro de 1985, resolve designar:
- N° 68 Ol OLAVO PEREIRA DA SILVÁ FILHO, para exercer a função de Assessoramento Superior com a remuneração correspondente ao nível FAS-II.
- O2 ABEL AMBRÓSIO DA SILVA FILHO, para exercer a função de Assessoramento Superior com a remuneração correspondente ao nível FAS-II.

Celso Furtado

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987.

- O Ministro de Estado da Cultura, no uso das atribuições que lhe confere o item II, letra "C", do artigo 6º, do Decreto nº 91.144, de 15 de março de 1985, e de acordo com o item X, do artigo 15 da Porta ria Ministerial nº 692, de 11 de dezembro de 1981, resolve:
- N° 70 Delegar competência a FERNANDO DE AZEVEDO SALES, Assessor da Presidência do Conselho Federal de Cultura, Código LT-DAS-102.1, para nos impedimentos do Secretário-Executivo, exercer as funções de ordenador de despesas.
- O Ministro de Estado da Cultura, no uso das atribuições que lhe são conferidas e de acordo com o artigo 101, item III, combinado com o artigo 102, item I, alínea "a", da Emenda Constitucional nº 01, de 17 de outubro de 1969, resolve:
- N° 71 Conceder aposentadoria a JOSÉ ABRANTES DA SILVA, matrícula n° 2.133.757, no Cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe "S", Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério (Processo n° 40000.000861/86-29).
- O Ministro de Estado da Cultura, no uso de suas $% \left(1\right) =\left(1\right) +\left(1\right) +\left($
- Nº 72 Rescindir, a pedido, a partir de 06 de janeiro de 1987, o Contrato de Trabalho de FRANCISCO DE PAULA SILVA JÚNIOR, ocupante do em prego de Analista de Sistemas, Código Pro-1601, Classe "A", Referência NS-05, da Tabela Permanente deste Ministério (Processo nº 40000.000010/87-11).

Celso Furtado

Ministério do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 05, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO DE SENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE, no uso de suas atribuições regimentais, e ten do em vista a implantação do "Sistema SIAFI", resolve

Revogar, a partir de 1° do corrente mês, a delegação de competên cia concedida ao Diretor-Geral do Departamento de Administração - DA, com relação ao subitem I-A da Portaria n° 14, de 19.12.85, deste Departamento, exceto a parte $r\underline{e}$ lacionada com o patrimônio.

DULCE MARIA DE SOUZA BREVES

Ministério da Ciência e Tecnologia

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 03, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O Ministro de Estado da Ciência e Tecnologia, no uso da sua competência e tendo em vista o disposto no Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, observada a legislação posterior, resolve:

Dispensar, a partir de 22 de dezembro de 1986, ANGELO PIO MEN DES CORREA NETO da função de Assessoramento Suparior-FAS, nível III.

RENATO ARCHER

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 01, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O Secretário-Geral do Ministério da Ciência e Tecnologia, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria nº 006, de 10 de maio de 1985, e considerando o que dispõe o Decreto nº 91.230, de 06 de maio de 1985, resolve:

Dispensar, a partir de 31 de dezembro de 1986, GERSON FLORIZ COSTA, da função de confiança de Assessor do Diretor-Geral do Departamento de Administração, LT-DAS-102.1, da Tabela Permanente deste Ministério.

LUCIANO COUTINHO

SECRETARIA ESPECIAL DE INFORMÁTICA

Centro Tecnológico para Informática

PORTARIA Nº 07, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1986

O Presidente do Conselho Diretor do Centro Tecnológico Para Informática-CTI, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 99 do Regimento Interno em vigor, RESOLVE:

Exonerar, a pedido, LUIS GIMENO Y LATRE, da função de confiança de Diretor do Instituto de Automação do Centro Tecnológico Para informática-CTI, código LT-DAS-101.3, a partir de 31 de dezembro de 1986.

JOSÉ EZIL VEIGA DA ROCHA

PORTARIAS DE 05 DE JANEIRO DE 1987

O Diretor Geral do Centro Tecnológico Para Informática-CTI, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 90 e artigo 389, in ciso XII, do Regimento Interno em vigor, RESOLVE:

Nº 01 - Designar o servidor MARCIO VIDAL CORREIA para exercer a Função de Confiança de Chefe da Divisão de Obras e Serviços de Engenharia, do Departamento de Administração da Diretoria Administrativa e Financeira-DAF, codigo LT-DAS-101.1, a partir desta data.

Nº 03 — Designar o servidor MAURICIO MARIUCCIO para exercer a Função de Confiança de Chefe do Departamento de Administração da Direto ria Administrativa e Financeira-DAF, codigo LT-DAS-101.2, a partir des ta data, fica revogada a Portaria nº 133 de 29 de outubro de 1986.

O Diretor Geral do Centro Tecnológico Para Informática-CTI, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 38, inciso XII, do Regimento Interno em vigor, RESOLVE:

Nº 02 - Exonerar o servidor ANTONIO CARLOS DE ASSIS, da Função de Confiança de Chefe do Departamento de Administração da Diretoria Administrativa e Financeira-DAF, código LT-DAS-101.2, a partir desta data.

MIGUEL TEIXEIRA DE CARVALHO

Ministério da Reforma e do Desenvolvimento Agrário

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987
O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO-MIRAD, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 92, de 27 de novembro de 1985, publicada no Diário Oficial de 29 de novembro de 1985, resolve:

Nº 08- Designar ROSEMEIRE LEMOS AGUIAR, servidora da Tabela Permanen te deste Ministério, para exercer a função de Secretário Administra tivo do Ccordenador da Coordenadoria de Desenvolvimento Organizacio nal, da Secretaria de Modernização Administrativa e Informática, Órgão da Secretaria Geral, Código LT-DAI-111.1(NM), de que trata o Decreto nº 92.625, de 02 de maio de 1986. O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO-MIRAD, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 92, de 27 de novembro de 1985, publicada no Diário Oficial de 29 de novembro de 1985, e con siderando o contido no Decreto nº 91.794, de 17 de outubro de 1985, resolve:

Nº 09 - Designar MARIA TEREZINHA ARAÚJC AYRES, servidora do INCRA, para exercer a função de Assistente do Chefe do Centro de Documenta ção, da Secretaria de Modernização Administrativa e Informática, Órgão da Secretaria Geral, Código LT-DAI-112.3(NS), da Tabela Perma nente deste Ministério, de que trata o Decreto nº 92.625, de 02 de maio de 1986.

FELIPE DOS SANTOS JACINTO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 76, de Ol de julho de 1986, publicada no Diário Oficial da União de O3 de julho de 1986, página 3420, Seção II,on de se lê: Portaria nº 76, de Ol de julho de 1986, leia-se: Portaria nº 73, de Ol de julho de 1986.

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 27, alínea "1", do Regimento Interno aprovado pela Portaria Interministe rial nº 27, de 22 de janeiro de 1.985, publicada no D.O.U. de 28 de janeiro de 1.985, resolve:

Nº 17 - Designar JÚLIO CÉZAR RAMALHO RAMOS, Advogado, para exercer a Função de Confiança de Assessor da Procuradoria Geral, do Quadro de Pessoal deste Instituto(CI/INCRA/PJ/Nº 02/87)

Nº 19 - Conceder dispensa a MARIA DE LOURDES DAS NEVES DELFINO. Con tadora, Referência NS-06, da função de Chefe do Grupamento de Finanças (GF) do Projeto Fundiário Roraima, da Superintendência Regional do Extremo Norte SR-15, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF / INCRA/SR-15(G)Nº 534/86).

Nº 20 — Designar ANTELMO MARQUES ALVES, Técnico de Contabilidade , Referência NM-07, para exercer a Função de Chefe do Grupamento de Finanças (GF) do Projeto Fundiário Roraima, da Superintendência Regional do Extremo Norte SR-15, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF 7 INCRA/SR-15(G) Nº 534/86).

Nº 21 - Conceder dispensa a ELCY BRANDÃO DO NASCIMENTO, Assistente de Administração, Referência NM-07, da função de Chefe do Grupamento de Pessoal (GP) do Projeto Fundiário Roraima, da Superintendência Regional do Extremo Norte SR-15, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-15(G)Nº 534/86).

Nº 22 - Designar IVANILDE ALVES LOPES, Artífice, Referência NA-05, para exercer a Função de Chefe do Grupamento de Pessoal (GP) do Proje to Fundiário Roraima, da Superintendência Regional do Extremo Norte SR-15, do Quadro de Pessoal deste Instituto(OF/INCRA/SR-15(G)Nº 534 / 86).

Nº 23 - Gonceder dispensa a IRAN PEIXOTO DE FRANÇA, Procurador, Referência NS-06, da função de confiança de Assistente da Procuradoria Regional, da Superintendência Regional do Extremo Norte SR-15, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-15(G)Nº 540/86).

Nº 24 - Designar MARIA HELENA DAS GRAÇAS VASCONCELOS DE SOUZA GUI MARÃES, Procuradora, Referência NS-06, para exercer a Função de Confiança de Assistente da Procuradoria Regional, da Superintendência Regional do Extremo Norte SR-15, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-15(G)Nº 540/86)

Nº 25 - Conceder dispensa a ALUCIR VALENTIM MIQUELOTO, Economista, Referência NS-07, da função de confiança de Chefe da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regional de São Paulo SR-08, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-09/Nº 1551/86).

Nº 26 - Conceder dispensa a HELANO ELTON OLIVEIRA PINHEIRO da fun ção de confiança de Chefe da Divisão de Planejamento, da Superinten dência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).

Nº 27 - Conceder dispensa a RUBENS AIRTON DA SILVA ROCHA da função de confiança de Chefe da Divisão Administrativa e Financeira, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).

Nº 28 - Conceder dispensa a FRANCISCO ASSIS TIMBÓ CAMELO da função de confiança de Chefe da Divisão de Projetos de Colonização, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87)

- Nº 29 Conceder dispensa a JOSÉ FLÁVIO COSTA MENEZES, Procurador, Referência NS-06, da função de confiança de Chefe da Divisão de Recursos Humanos, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto(OF/INCRA/SR-02(G)Nº 005 / 87).
- Nº 30 Conceder dispensa a HORÁCIO BEZERRA DE MENEZES FILHO, Técnico de Cadastro Rural, Referência NM-12, da função de confiança de Chefe da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 31 Conceder dispensa a FRANCISCO LUCIANO DE VASCONCELOS CARNEI RO, Engenheiro Agrônomo, Referência NS-13, da função de confiança de Assessor da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-Q2, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 32 Designar FRANCISCO LUCIANO DE VASCONCELOS CARNEIRO, Engenheiro Agrônomo, Referência NS-13, para exercer a Função de Confiança de Chefe da Divisão de Projetos de Colonização, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-02(G)Nº 005/87)
- Nº 33 Designar HORÁCIO BEZERRA DE MENEZES FILHO, Técnico de dastro Rural, Referência NM-12, para exercer a Função de Confiança de Assessor da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto(OF/INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 34 Designar JOSÉ FLÁVIO COSTA MENEZES, Procurador, Referência NS-06, para exercer a Função de Confiança de Chefe da Divisão Adminis trativa e Financeira, da Superintendência Regional do Nordeste Seten trional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto(OF/INCRA / SR-02 (G)Nº 005/87).
- Nº 35 Designar JOSÉ KLEBER COSTA PEREIRA, Engenheiro Agrônomo, Referência NS-10, para exercer a Função de Confiança de Chefe da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regional do Nordes te Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA 7 SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 36 Designar FRANCISCO ASSIS TIMBÓ CAMELO para exercer a Função de Confiança de Chefe da Divisão de Recursos Humanos, da Superinten dência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 27, alínea "f", do Regimento Interno aprovado pela Portaria Interministe rial nº 27, de 22 de janéiro de 1.985, publicada no D.O.U. de 28 de janéiro de 1.985, resolve:
- Nº 18 Designar FRANCISCO RODRIGUES FILHO, Engenheiro Agrônomo, Referência NS-06, para exercer a Função de Chefe do Grupamento Técnico (GT) do Projeto Fundiário Cachimbo, da Superintendência Regional do Norte SR-01, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-01(G) Nº 861/86).

RUBEN ILGENFRITZ DA SILVA

RETIFICAÇÃO

. Na Portaria/P/Nº 983 de 18 de dezembro de 1.986, publicada no D.O.U. de 19 dos mesmos mês e ano:

"..., Onde se lê: a partir de 22 de dezembro de 1.986; Leia-se: a partir de 10 de dezembro de 1.986,..."

Diretoria de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 12 DE JANEIRO DE 1987

- O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DO INSTITUTO NACIONAL DE COLO NIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA INCRA, no uso das atribuições que lhe con fere o artigo 33, alínea "f", do Regimento Interno aprovado pela Portaria Interministerial nº 27, de 22 de janeiro de 1.985, publicada no D.O.U. de 28 de janeiro de 1.985 e no exercício da competência que lhe foi delegada pelo Sr. Presidente do Orgão, através da Portaria nº 725, de 18 de setembro de 1.986, publicada no D.O.U. de 26 de setembro de 1.986, resolve:
- Nº 80 Conceder dispensa a MARIA DE LOURDES OLIVEIRA LOPES GARCIA, Técnica de Cadastro Rural, Referência NM-12,a partir de 03 de outubro de 1.986, da função de Chefe da Seção de Tributação, da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regional de Minas Gerais SR-06, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-06/GAB/Nº_469/86)
- Nº 81 Conceder dispensa a DOMINGOS LIMA LEITE DE OLIVA, Assistente de Administração, Referência NM-12, da função de Secretária "Júnior" do Departamento de Administração de Convênios, da Diretoria de Integração com os Estados e Territórios, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DI/Nº 314/86)
- Nº 82 Designar EDNA CRISTINA VICENTE FERREIRA, Assistente de Administração, Referência NM-07, para exercer a Função de Secretaria " Ju nior" do Departamento de Administração de Convênios, da Diretoria de Integração com os Estados e Territórios, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DI/Nº 314/86).

Nº 88 - Conceder dispensa a JOSÉ KLEBER COSTA PEREIRA, Engenheiro Agrônomo, Referência NS-10, da função de chefe da Seção de Fiscalização, da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regio nal do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).

.

- Nº 89 Designar ANA MARIA CÂNCIO BRANDÃO, Técnica de Educação, Referência NS-06, para exercer a Função de Chefe da Seção de Fiscalização, da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regio nal do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 90 Conceder dispensa a JOSEFA SIMIRAMIS GOMES DIAS, Assistente de Administração, Referência NM-07, da função de Chefe da Seção de Cadastro, da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 91 Conceder dispensa a RAIMUNDO PEREIRA FILHO, Técnico de Cadastro Rural, Referência NM-12, da função de Chefe da Seção de Tributação, da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regio nai do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 92 Designar RAIMUNDO PEREIRA FILHO, Técnico de Cadastro Rural, Referência NM-12, para exercer a Função de Chefe da Seção de tro, da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência nal do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste tuto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87)
- Nº 93 Conceder dispensa a ALCIR FERREIRA REGO, Técnico de Cadas tro Rural, Referência NM-10, da função de Chefe da Seção de Análise de Alterações Cadastrais e Tributárias, da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto(OF.INCRA/SR-Q2(\$)/Nº 005/87).
- Nº 94 Designar ALCIR FERREIRA REGO, Técnico de Cadastro Rural, Referência NM-10, para exercer a Função de Chefe da Seção de Tributação, da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regional do Norte Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF / INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 95 Designar MARIA GOMES DA COSTA, Assistente de Administração, Referência NM-12, para exercer a Função de Chefe da Seção de Análise de Alterações Cadastrais e Tributárias, da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 96 Conceder dispensa a FRANCINET ROCHA SILVA, Engenheiro Agrônomo, Referência NS-13, da função de Chefe da Seção de Programação e Controle, da Divisão de Projetos de Colonização, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 97 Designar PAULO DE TASSO TEIXEIRA BARREIRA, Economista, Referência NS-06, para exercer a Função de Chefe da Seção de Programação e Controle, da Divisão de Projetos de Colonização, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 98 Conceder dispensa a LUCIANO CÉSAR CARNEIRO MONTEIRO, Engenheiro Agrônomo, Referência NS-11, da função de Chefe da Seção de Discriminação e Regularização, da Divisão de Recursos Fundiários, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-02 (G)Nº 005/87)
- Nº 99 Designar CÉLIA MARIA CORREIA, Advogada, para exercer a Função de Chefe da Seção de Discriminação e Regularização, da Divisão de Recursos Fundiários, da Superintendência Regional do Nordeste Se tentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituțo(QF/ INCRA 7 SR-02(G)Nº 005/87).
- Nº 100 Conceder dispensa a LUIZ HÉLIO GIRÃO, Assistente de Administração, Referência NM-12, da função de Chefe do Setor de Serviços de Apoio, da Divisão Administrativa e Financeira, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87)
- Nº 101 Designar JORGE MINORU SACAMOTO, Assistente Técnico, Referência NM-12, para exercer a Função de Chefe do Setor de Serviços de Apoio, da Divisão Administrativa e Finanças, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pespoal deste Instituto (OF/INCRA/SR-02(G)Nº 005/87)
- Nº 102 Conceder dispensa a JOÃO BATISTA ALBUQUERQUE OLIVEIRA FILHO, Contador, Referência NS-06, da função de Chefe da Seção de Finanças, da Divisão Administrativa e Financeira, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrional SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G)Nº 005/87)
- Nº 103 Designar ANTÔNIO ARIMATEIA SOUSA SALES, Economista, para exercer a Função de Chefe da Seção de Finanças, da Divisão Administrativa e Financeira, da Superintendência Regional do Nordeste Setentrio nal SR-02, do Quadro de Pessoal deste Instituto (OF.INCRA/SR-02(G) Nº 005/87).

SÔNIA SARAIVA DE LEÃO FEITOSA

Contratos, Editais e Avisos

MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA

Comando Geral do Pessoal

Diretoria de Administração do Pessoal

Divisão do Pessoal Civil

EDITAL Nº 003/86/1PC

O CHEFE DA DIVISÃO DO PESSOAL CIVIL , usando de sua atribuições e tendo em vista o disposto no item 1, da Instrução Normativa DASP Nº 170, de 21.11.85.

RESOLVE divulgar (1/3) das vagas ocorridas até 31 de julho de 1986, nas classes constantes das seguintes Categorias Funcionais, para fins de transferências ou movimentações a serem realizadas em fevereiro de 1987.

GRUPO DE ARTIFICE - ART-700

	QP	TP	FORMA DE	DATA DE
1 - ARTIFICE DE ESTRUTURA DE				•
OBRAS E METALURGIA				ŀ
ART -701				
CLASSE"D"				
1 - DOMINGOS PINTO	Х	•	Aposentadoria	14.02.85
CLASSE "A"	, ,		Ama a austra Jauri -	74 00 04
1 - JOSE ALVES DOS SANTOS	X		Aposentadoria Aposentadoria	14.08.84
2 - JOãO FRANCISCO DE ALMEIDA 3 - AFONSO RODRIGUES DA COSTA	X	٠.	Aposentadoria	24.03.84
4 - ANTONIO BARBOSA DE LIMA	X		Aposentadoria	14.08.84
5 - ARIEL PEREIRA GOMES	x		Aposentadoria	07.10.82
2 - ARTIFICE DE MECÂNICA				
ART - 702 CLASSE-"S"	<u> </u>			1
1 - ANTONIO PEDRO NUNES	x		Aposentadoria	01.03.85
2 - CICERO GOMES DA SILVA	1 x		Aposentadoria	20.03.85
	i (}	\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	<i>}</i>
CLASSE -"D" 1 - ADALBERTO MACIEL DA HORA		1	Ang contadond	06.02
2 - JOSE BORGES DA SILVA	X		Aposentadoria Aposentadoria	26.03. 21.11.54
CLASSE "C"	_ ^		Who sertador Ia	C. I. I. J. J. G.
1 - HEUZER BORGES	x		Aposen adoria	15.04.85
2 - JOSE TAVARES DE ARAUJO	x	1	Aposen doria	26.03.85
CLASSE "B"	1	ļ	.,,	40,00,00
1 - JOMAR MUNIS DE ANDRADE		Χ.	Resc.Contrato	01.01.85
CLASSE "A"		ŀ		
1 - BRAS AMARO FERREIRA	Х	l	Falecimento	02.01.84
2 - DOVANY CASTELANO	Х	.	Aposentadoria	25.09.84
3 - JOÃO ALVES DO NASCIMENTO	Х	[Aposentadoria	30.10.84
4 - JOSE BARBOSA	Х		Aposentadoria	22.02.84
5 - JOSE MARQUES	Х	1	Aposentadoria	22.03.84
3 - ARTIFICE DE ELETRICIDADE E	ļ	}	,	l
COMUNICAÇÕES - ART - 703.		1	1	
CLASSE "S"		1		00 02 95
1 - EMIDIO BARBOSA DE OLIVEIRA	х		Aposentadoria	22.03.85
2 - FRANCISCO WENCESLAU BRAGA NASCI-		-	Aposentadoria	22.03.85
MENTO .	X	1	Aposentadoria	22,00,00
CLASSE "D"	х		Aposentadoria	11.02.84
1 - ADÃO JUSE PIMENTA DA ROCHA	X	1	Aposentadoria	22.03.85
2 - ADELINO LOURENÇO FILHO CLASSE "A"	^		F	
1 - GRACCHO D'OLIVEIRA RAMOS	х		Aposentadoria	18.09.84
2 - JAYME THEODORO	Х		Aposentadoria	22.03.85
3 - JOAQUIM FERREIRA DE MEDEIROS	Х	1	Aposentadoria	10.08.84
4 - JORGE APARICIO VIEIRA	Х	1.	Aposentadoria	02.07.84
5 - JOSE PIRES BUENO	. х		Aposentadoria	13.09.84
6 - MANOEL DOS SANTOS	х		Aposentadoria	21.03.84
4 - ARTIFICE DE CARPINTARIA			1	1
E MARCENARIA - ART -704			1	
1 - MANOEL DO REGO BARROS	X	1.	Aposentadoria	
2 - MANOEL RODRIGUES DOS SANTOS	X		Aposentadoria	28.03.85
CLASSE "C"		1		
1 - ALEXANDRE DO CARPO	Х		Falecimento	06.12.84
2 - BENEDIRO DOS SANTOS	Х		Falecimento	25.10.85
CLASSE "A"			An a contradond	16.06.84
1 - DARCY DE LARA	X		Aposentadoria Aposentadoria	03.06.84
2 - ELSO LOPES DA SILVA	- X	1	Aposentadoria	07.08,84
3 - JOSE RIBAMAR SANTOS	X	1	Aposentadoria	05.08.83
4 - VILMAR DIAS	. A	1	1-1-02011111111111111111111111111111111	

	QP	TP	FORMA DE	DATA DE
	1	ļ	1	1
5 - ARTIFICE DE ARTES GRAFICAS ART-706	Ì			
CLASSE "A"			Description to	06.06.83
1 - VICENTE DE PAULA MONTEIRO 2 - JOSE FURTUNATO		X	Resc.Contrato	
5-AGENTE ADMINISTRATIVO-SA-801)	
CLASSE "A"				
1 - ALBERTO LUIZ VIEIRA DE LORENA E SÁ		х	Resc.Contrato	14.06.86
2 - ARNALDO BASTOS DE ALBUQUERQUE		x	Resc.Contrato	11.06.85
FILHO 3 - CARLOS ANTONIO DE SOUZA SOARES		X	Resc.Contrato	01.04.86
4 - CARLOS EDUARDO SILVA COSTA		X	Resc.Contrato	
5 - CARLOS WOLMER RODRIGUES 6 - CLAUDIO CAFERRO	ŀ	X	Resc.Contrato	1
7 - DEBORAH CLINI		X	Resc.Contrato	_
8 - DEBORA KATZ 9 - DOMINGOS SÁVIA SILVA MONTEIRO	ļ.	X	Resc.Contrato	
10- ALAIDE GOMES CARNEIRO	X		Aposentadoria	
11- ALVIM DA COSTA ASSUMPÇÃO 12 - JOSE FERNANDES DA SILVA	X		Aposentadoria Aposentadoria	
13 - JOSE FENENDES DA SILVA	х		Aposentadoria	12.05.83
14 - ANTONIO BORGES FERREIRA	X	ļ	Aposentadoria Aposentadoria	05.05.83 10.08.83
15 - ANTONIO RODRIGUES PEIXOTO CLASSE "B"	^		Aposentador 10	
Ol - BENEDITO ANTONIO RAMOS		X	Falecimento Resc.Contrato	24.09.85 24.03.85
O2 - CELIZE STAHL O3 - DENNIS DE OLIVEIRA		X	Resc.Contrato	17.06.86
04 - EDSON VASCONCELOS ROCHA	١.	Х	Resc.Contrato	05.05.86 06.06.86
O5 - ELIZABETE MELO O6 - EVALDO VICENTE DA SILVA	į	X	Resc.Contrato Resc.Contrato	01.03.86
O7 - GERALDO LUIZ ALVES DE OLIVEIRA		х	Resc.Contrato	31.07.85
08 - JOÃO ALBERTO DE MACEDO TANEL		X	Falecimento Resc.Contrato	11.04.86 03.04.86
10 - ADALBERTO BORGES DOS REIS	X	î	Aposentadoria	14.02.85
11 - EUNAPIO CAVALCANTE DE CASTRO MA:	x		Aposentadoria	22.06.83
RACAHENSE 12 - MIGUEL RAMOS FILHO	X		Aposentadoria	08.05.86
13 - ORESTES FERREIRA DOS SANTOS	X		Aposentadoria Aposentadoria	, 20.03.85 03.05.85
14 - MARLY DE OLIVEIRA CLASSE "C"	^		Aposentador 14	03.03.02
1 - ALVARO VOLTAIRE QUEIROZ DA SIL		v	Resc.Contrato	15.09.85
VA O2 - AMAURY BACHER GOMES	! {		Movimentação	-
O3 - CLAUDIA REGINA LIMA RENTROIA		х	Resc.Contrato	01.08.86 31.07.86
04 - COELI REGINA RODRIGUES COELHO 05 - DEBORA REGINA ZAMURY		X	Resc.Contrato Resc.Contrato	27.06.86
O6 - ELISABETH FORGAS		X,	Resc.Contrato	01.07.86 10.09.86
07 - GLAUCIA GOURART 08 - IVANDRO IZIDORO DA SILVA		X	Resc.Contrato Resc.Contrato	02.07.86
09 - IVANILDE DE SOUZA DA SILVA		X.	Resc.Contrato	09.07.86 01.09.86
10 - JOÃO CARLOS MIRANDA BRAGA: 11 - CESARIO MARCELINO DE SOUZA	х	Х	Resc.Contrato Aposentadoria	14.08.84
12 - CICERO LUCAS EVANGELISTA	Х		Aposentadoria	04.04.86
13 - DALVA GOMES RUDRIGUES 14 - DEOLINDA DA S1LVA VIEIRA	X X		Aposentadoria Aposentadoria	27.05.83
15 - DIVA PINHEIRO DE CAMARGO	х		Aposentadoria	20.04.82
DATILOGRAFO - SA-802 CLASSE "B"				
O1 - DANTLO DANTAS DE LIMA		X	Resc.Contrato	15.06.85 16.10.86
O2 - MIGUELS DA COSTA MEDEIROS O3 - AIDA DAMICO MOSQUEIRA		X	Aposentadoria	16.06.81
04 - MARIA COELI DA CUNHA JARDIM			Aposentadoria	13.02.81
PAES CLASSE "A"		Х	Aposentador Ia	20.02.02
O1 - DELMA HELENA CRUZ DA SILVA FER			Resc.Contrato	03.03.86
REIRA O2 - LUCIDALVA DE QUEIROS TORRES		X	Resc.Contrato	01.10.83
O3 - MARIA DA CONCEIÇÃO CÂMARA DE		- 1		02.10.84
ANDRADE Fls.03	, 1	Х	Asc.Funcioral	JZ.10.04
	•	.		
O4 - MARIA DOS MILAGRES FREITAS PIN TO		х	Asc.Funcional	02.lp.84
OS - POSEMARY MARIA SERRÃO DE SOUZA	v	Х	Asc.Funcional Aposentadoria	02.10.84 31.01.83
O6 - DIVINA QUIRINA ALVES DA COSTA O7 - MARIO DIAS SILVA	X X		Aposentadoria	24.03.83
07 - MARIO DIAS SILVA 8 - ENFERMEIRO - NS-904			· [.	
CLASSE "B"			rog.Vertical	01.03.85
O1 - ANGELA MARIA CARDOSO DA SILVA O2 - ANGELA REGINA FERREIRA TENORIO		x t	rog.Vertical	01.09.85
O3 - ANGELA SELMA LIMA TEIXEIRA		х	Prog.VERTICAL	01.03.85 01.03.85
04 - HELENA ROSA DOS SANTOS		Х	ASC. Functional	J., OJ. OJ
CLASSE "A" Ol - ARMINDA DE OLIVEIRA DIAS DA			Aposentadoria	19.08.83
SILVA	Х	l	Aposentadoria	27.00.00

	<u></u>			1	l 1	
	QP	 		DATA DE	QP TP FORMA DE DATA	A DE
O2 - VIVALDA LIMA MARINHO O3 - LEILA DOS SANTOS NAZARETH	ļ		Resc. Contrato	19.01.55 24.03.83	03 - D1V1NO JOBE 1M1201120	07.83 08.84
CLASSE "A"					05 - ILDEFONSO ARAUJO DA CUNHA X Resc.Contrato 01.	09.84
O1 - MARIA SOLANGE HOEPPNER		Х	Prog.Vertical	01.03.85		06.84 03.84
10 - ENGENHEIRO - NS-916					08 - MARILDA LUCIA CORDEIRO X Resc.Contrato 02.	03.83
CLASSE "A" Ol - CLAUDIA TEREZA LOPES DE FARIAS					10 - MOISES RODRIGUES VIETRA X Resc.Contrato 25.	07.82 11.82
SOARES DA SILVA O2 - JORGE ALBERTO BARROS FERREIRA		1	Resc.Contrato	04.05.84 01.04.84	11 - NAZARENO SOUZA DA SILVA X Resc.Contrato 01.	03.84
O3 - WALDIR MOREIRA DE SOUZA		X	Resc.Contrato		13 - RAIMUNDO NONATO SANTOS . X Resc.Contrato 23.	08.83
11 - ARQUITETO - NS-917						06.83
CLASSE "A" Ol - WALDIR FRANCISCO DE MIRANDA	х		Aposentadoria	08:02:85	19 -AGENTE DE ATIVIDADES AGRO- PECUÁRIAS - NM-1007	
12 - ECONOMISTA - NS-922					CLASSE "A"	07.84
CLASSE-A O1 - JOSE REZENDE	х		Aposentadoria	12.03.84	O2 - ALFREDO FELIX DE MEDEIROS X Aposentadoria 03.	06.84
O2 - FABIO ELOY DE ANDRADE	X		Aposentadoria	01.04.83		10.82 04.84
13 - ADMINISTRADOR - NS-923					O5 - BENEDITO FILIPPI X Aposentadoria 12.	03.84
Ol - ALENIR DOMINGUES DE OLIVEIRA		x	Prog. Vertical	01.03.85	OO - BENEDITO DE JESOS	
O2 - ANGELA MARIA ROCHA SOUZA		Х	Prog. Vertical	01.09.85	20 - AGENTE DE SERVIÇOS DE EN- GENHARIA - NM-1013	
O3 - ANGELA MARIA RODRIGUES MAIA CLASSE "A"		Х	Prog. Vertical	01.09.85	CLASSE "D"	03.85
Ol 'AGMAR MOREIRA MARTINS	Х		Falecimento	03.10.84	CLASSE "A"	03.85
O2 - ANESIO MARTINS CAVALCANTI O3 - ISA MARIA GAUDÊNCIO	X		Aposentadoria Aposentadoria	29.08.84 30.03.84	01 - FRANCISCO FIRMO DANTAS 02 - TOSE VITORINO ALVES DE MOURA X Aposentadoria 07.	05.83
14 - CONTADOR - NS-924					O3 - ANTONIO LUCIANO DA SILVA X RESC. CONTRACO	06.83
CLASSE "A" 1 - CARLOS DEL PRETE DA SILVA FER-					04 - JOSE MOURA DA SILVA FILHO X Resc.Contrato 01.	•
REIRA	х		Aposentadoria	08.02.84	NM-1042	
GRUPO NM CTURE	-				Ol - PAULO ALVINO FAUSTO X Resc.Contrate 17.	12.84
15 - AUXILIAR DE ENFERMAGEM	1	ľ	ı í		22 - AGENTE DE MECANIZAÇÃO DE	-
NM-1001 CLASSE "B"					APOIO - NM-1043 CLASSE "C"	
O1 - DORAILDA DE OLIVEIRA CURI O2 - DEOLINDA ROSA CARVALHO DA SILVA	х		Asc.Funcional Movimentada	02.10.84 28.03.85	Ol - JORGE DE PAULA FREIRE X X Aposentadoria 12.	.04.85
03 - JOÃO ISIDORO MARINHO		Х	Resc.Contrato	20.05.85	CTACCE MAII	.02.83
- LAURENITA TAVARES FERREIRA C: - LILI SAIKI TOYOSHIMA	ł		Asc.Funcional Movimentada	02.10.84 10.09.85	23 - AGENTE DE VIGILÂNCIA	
06 - HELENA ROSA DOS SANTOS 07 - IRENE COUTO BOMFIM	X X		Asc.Funcional Aposentadoria	18.01.83	NM-1045 CLASSE "S"	•
08 - JACY BARBOSA DA SILVA.	х	1	Aposentadoria	30.01.84	Ol - ANTONIO PEDRO DA SILVA X Aposentadoria 15.	.04.85
09 - JUREMA MEDEIROS MUNIZ 10 - LAURA RANGEL DA SILVA	x x		Aposentadoria Aposentadoria	12.05.83 22.04.83.	O2 - JORGE DE OLIVEIRA X Aposentadoria 06. O3 - AGILIO TEIXEIRA VELLOSO X Aposentadoria 26.	.03.85
11 - LUIZ RIBEIRO BASTOS	х		Aposentadoria	11.07.83	CLASSE "A"	5.83
12 - MARIA DA GLORIA DE LIMA BARROS 13 - MARINA PIRES DANTAS	X	ı	Aposentadoria Falecimento	12.08.85	Ol - DURVALINO JOSE FERNANDES X APOSENTADORIA OL.O.	5.84
14 - PAULINA DA SILVA RAPOZO CLASSE "A"	х		Aposentadoria	07.02.84	O3 - JOÃO DE CARVALHO BABILÔNIA X APOSENTAGOLIA 30.00	
OL CORIOLANO PERETRA DOS SANTOS	x		Aposentadoria	11.10.83	04 - LESOVINDO DOS SANTOS X APOSENTADORIA 01 0	= "
O2 - DALVINA JANSEN PEREIRA DE VAS- CONCELOS			Resc.Contrate	01.03.84	24 - MOTORISTA OFICIAL-TP-1201	
03 - JORBETE MAGALHÃES FERREIRA 04 - JULIA CORDOBA DE MORAES		•	Movimentada Resc.Contrato	29.03.84 10.07.83	CLASSE "C" O1 - ANTONIO FERREIRA DE ALBUQUERQUE X APOSENTADORIO 26.0	
05 - LENI DE OLIVEIRA COSTA		X	Resc.Contrate	26.04.84	O2 - ANTONIO MATEUS DA SILVA X APOSENTADORIO	
O6 - LISBOA DE FATIMA MARTINS BORGES O7 - SENIR VIEIRA DOS SANTOS			Movimentada Movimentada .	03.03.83 27.09.82	Ol - ACIDEZIO PAULINO VALENTIM X Resc. Contrato Ol. O	
			1		O2 - ADEMIR SAFFI O3 - ANDRE LUIZ DE MORAIS X Resc.Contrato O1.1:	2.84
16 - TÉCNICO EM RADIOLOGIA	ł	-			04 - ANTONIO NILO VIANNA SOARES X Resc. Contrato	
NM-TOO3 CLASSE "A"			1		O5 - CELSO OLIVEIRA PACHECO CLASSE "A"	
Ol - MILTON TENORIO DA SILVA	x	A	posentadoria	30.09.82	O1 - JOSE COSTA DE ARAUJO O2 - JOSE DORIVAL CARDOSO X Resc.Contrato 11.1	0.83
17 - AGENTE DE SERVIÇOS COMPLE-			ŀ		03 - LAURO SILVA X Resc. Contrato 15.0)6.84)6.84 .
MENTARES - NM-1004 CLASSE "B"					05 - LUIZ RICARTE DA CUNHA X Aposentadoria 19.0)4.84)9.84
O1 - ANTONIO DE PAULA TOSTES O2 - EZELI EUDÓXIA DOS SANTOS SIEGEI	1		rog.Vertical	01.03.85 01.09.85	06 - LUIZ VARGAS MACHADO X Falecimento 57.0	1.83
CLASSE "A"					O8 - MARCELO GONÇALVES DE SOUZA X APOSENTATORIA	
01 - SEBASTIÃO BALBI 18 - AUXILIAR OPERACIONAL DE		x L	rog.Vertical	01.03.84	09 - NELSON MARIANO DE ABREU 10 - HIVALDO CAETANO DA SILVA X Falecimento 19.0	
SERVIÇOS DIVERSOS					11 - ORMINDO JOSE RODRIGUES X Aposentadoria 19.0	.0.84
NM-1006 CLASSE "B"				٠	13 - SANTOS JOSE GONÇALVES X APOSENTADORIA 07.0	08.84 09.84
Ol - ALFREDO GOMES DA ROCHA			esc.Contrato	05.01.84 02.10.84	14 - WILA DA SILVA MOURA X Aposentadoria 11.0 25 - AGENTE DE PORTARIA-TP-1202	, ,
O2 - ADILSON DE OLIVEIRA SOARES O3 - ALDENOR MACIEL DO NASCIMENTO		X A	sc.Funcional sc.Funcional	02.10.84	CLASSE "S"	.0.85
04 - ANEXIA PRANDI LIMA CLASSE "A"		XR	esc.Contrate	25.01.85	02 - JOÃO BATISTA PAIVA X Aposentadoria 28.0	2.85
O1 - CARLOS DONIZETE ALVES GARCIA			esc.Contrato	14.08.84 31.10.84	()I -ANTONIO ALVES MORBERA	02.85
O2 - CLAUDIO HENRIQUE	 	VI K	esc. ontratq	31.1U.94	02 - ANTONIO BERNARDO DE PAULA X Aposentadoria 03.0	01.85
a falla fallantanta in imamang amamang amamanan amamini manini manini amaman amaman amaman amaman amaman amama Angang atau tangan amaman	7 # V	× ¥ 4.	में के किया है। असरका के करका करका	* **************	THE STREET WAS CONTROLLED FOR THE STREET OF STREET OF THE	E.

	 	1		
	QP	TF	FORMA DE	DATA IF
O3 - ANTONIO VIANA DE SOUZA	X		Aposentadoria	13.12.85
04 - FLORENCIA ROBERTO	X	1	Falecimento	02.01.85
O5 - FRANCISCO LOPES DE MENEZES	Х	1	Aposentadoria	28.02.85
O6 - JOSE NOGUEIRA DA SILVA	X		Aposentadoria	20.03.85
CLASSE "B"		ı	1	1
Ol - IRAN FERREIRA MIRANDA	1	l x	Asc.Funcional	02.10.84
O2 - GENI ROXO ALMEIDA NOVAES	1	l x	Resc.Contrato	03.01.85
CLASSE "A"	1			
Ol - ALCIDES RIBEIRO	x		Falecimento	. 01.07.83
02 - ALCIONEU JOÃO DE AGUIAR	х	1	Aposentadoria	21.05.82
O3 - ANALIA MORAES DE LIMA	X		Falecimento	08.04.83
04 - ANTONIO ALVES GUEDES	х		Falecimento	28.01.82
05 - ANTONIO AVELINO FREIRE	х	1	Aposentadoria	20.04 82
06 - ANTONIO DINIZ ROCHA		X	Resc.Contrato	01.06.83
O7 - FRANCISCO ASSIS LOPES	х		Aposentadoria	29.09.83
08 - FRANCISCO DAMASIO DOS SANTOS	Х		Falecimento	12.03.82
09 - JOÃO CAMILO DA SILVA	x	}	Aposentadoria	06 03.83
10 - JOÃO FERNANDES DE MOURA	х	l	Aposentadoria	05.05.83
11 - JOÃO RODRIGUES DA SILVA	x		Aposentadoria	22.02.82
12 - JOÃO MARTINS TAVARES	х		Aposentadoria	22.03.83
GRUPO - PRO-1600				22.03.03
26 - ANALISTA DE SISTEMA	! !		i	
PRO-1601				
CLASSE "A"				
O1 - FRANCISCO ETELVINO PINHEIRO)	х	Resc.Contrato	19.01.84
27 - PROGRAMADOR - PRO-1602				
CLASSE "A"	1		_	07 07 04
O1 - HUMBERTO DO NASCIMENTO BASILIO 28 - OPERADOR DE COMPUTAÇÃO	1 1	х	Resc.Contrate	01.05.84
PRO-1603	ŀ	ŀ		
CLASSE "A"				
Ol - LIA DE CAMPOS	1	x l	Resc.Contrato	17.03.82
29 - PERFURADOR-DIGITADOR-	1	^ [-,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
PRO-1604	- 1		1	
CLASSE "A"	1			
Ol - FATIMA DE OLIVEIRA		x l	Resc.Contrato	22 07.82
O2 - GENI MEDEIROS COSTA			Resc.Contrato	06.07.84
O3 - MANOEL PEDRO CRUZ MARCOLINO	1		Resc.Contrato	04.06 84
29 - ASSISTENTE DE CONTROLE IN-	ļ	^		-,,
TERNO - CT-1802	i		ł	
CLASSE "C"	- 1		ŀ	
Ol - MARIA DO CARMO VELOSO FREIRE	x	- 1	Transferência	20.05.86

MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES

Departamento de Pessoal

EDITAL NO 01, DE 12 DE JANEIRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DAS COMUNICAÇÕES, no uso de suas atribuições e em aditamento ao Edital nº 11/86, resolve incluir nova vaga para movimentação ou transferência, conforme discriminação abaixo:

CATEGORIA FUNCIONAL	QP	FORMA DE	DATA DA
	TP	VACÂNCIA	OCORRÊNCIA
a) ASSISTENTE JURÍDICO SJ-1102 (Revertida nos temos do Classe "A" art. 27, do Decreto no 84.669, de 29.04.80). 01. Clovis Gabriel Soares	QP	Aposentadoria	05.11.85

RUITER DOS REIS ROSA

REGULAMENTO ADUANEIRO

Decreto nº 91.030, de 5 de marco de 1985

Divulgação nº 102 — Cz\$ 32,00

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, ou depósito na co corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil — Agência Comercial Metropolitana Sul — SUDIN.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP: 70604 — Brasilia/DF. Informações: Seção de Divulgação do DIN. Fones: (061) 226-2586 e 226-6812. Não operamos com reembolso postal.

CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

10ª edição

- Texto constitucional vigente consolidado (Constituição de 1967, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 1, de 1969, e as alterações feitas pelas Emendas Constitucionais nºs 2, de 1972, a 27, de 1985).
- Notas explicativas das alterações com as redações anteriores.
- Minucioso índice temático.

Preço: Cz\$ 10,00 (formato bolso)

À venda na Subsecretaria de Edições Técnicas — Senado Federal — Anexo I — 22° andar.

Encomendas mediante vale postal ou cheque visado pagável em Brasília, a favor da Subsecretaria de Edições Técnicas do Senado Federal — Brasília-DF — CEP 70.160. Atende-se, também, pelo reembolso postal.

CODIGO PENAL

(3ª Edicão)

Edição contendo a nova PARTE GERAL, Lei nº 7.209, de 11.7.84, e a antiga PARTE ESPECIAL, instituída pelo Decreto-lei nº 2.848, de 7.12.40, que também permanecerá em vigor até o advento dà nova lei.

> Divulgação nº 103 Preço: Cz\$ 25,00

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, ou depósito na conta corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil — Agência Comercial Metropolitana Sul — SUDIN.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP: 70604 — Brasília/DF. Informaçõe: Seção de Divulgação do DIN Fones: (061) 226-2586 e 226-6812. Não operamos com reembolso postal.

APONTAMENTOS PARA O DIREITO INTERNACIONAL

Vols.

Preço

I ao IV

Cz\$ 17,50 (cada)

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, ou depósito na conta corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil S/A Agência Comercial Sul Metropolitana — SUDIN.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP: 70604 — Brasília/DF. Informações: Seção de Divulgação do DIN - Fones: (061) 226-2586 e 226-6812. Não operamos com reembolso postal.